Кут Хуми

Марина Шатохина

**Четвёртый курс**

**Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца**

**56.** (08) **ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, практики**

Оглавление

[1 день 1 часть 3](#_Toc99913629)

[**Практика 1.** Стяжание Плана Синтеза 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Знакомство с Аватар-Ипостасью Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание Розы Сердца спецификой четвёртого курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc99913630)

[**Практика 2.** Стяжание Синтеза ИВДИВО-Ивдивостей Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Тезы, Станцы или Мыслеобраза Воскрешения Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8](#_Toc99913631)

[**Практика 3.** Стяжание сорока Архетипических Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. Расширение 256-ти Архетипических частей явлением сорока Архетипических Компетенций до 296-ти явлением ИВДИВО каждого 297-м явлением 11](#_Toc99913632)

[Первый день (2 часть) 13](#_Toc99913633)

[**Практика 4.** Стяжание четырёх Метагалактических Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителя Изначально Вышестоящего Отца и специфики разработки Метагалактической Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца действием в залах Прасинтезности Изначально Вышестоящих Отцов архетипов 13](#_Toc99913634)

[Второй день (3 часть) 16](#_Toc99913635)

[**Практика 5.** Подведение итогов ночного обучения. Стяжание Плана Синтеза Воскрешения Учителем Синтеза каждым из нас. Обучение Магнитному Синтезу Учителя Синтеза 17](#_Toc99913636)

[**Практика 6.** Стяжание Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца 26](#_Toc99913637)

[Обучение вышколенности словом 28](#_Toc99913638)

[**Практика 7.** Стяжание Архетипической Части Тело Человека-Отца во взаимокоординации с Архетипическим Сердцем и Разумом Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца 29](#_Toc99913639)

[2 день 4 часть 31](#_Toc99913640)

[**Практика 8.** Стяжание пяти видов Цивилизованности. Одновременное стяжание 256-рицы Базовых, Цельных, Архетипических частей, систем, аппаратов, частностей Изначально Вышестоящих Архетипических частей Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца 32](#_Toc99913641)

[**Практика 9.** Итоговая 41](#_Toc99913642)

## 1 день 1 часть

02:57:08-03:26:53

# Практика 1. Стяжание Плана Синтеза 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Знакомство с Аватар-Ипостасью Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание Розы Сердца спецификой четвёртого курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Луч Света вы стяжали ведь, да? Вот, которые были рекомендации. То есть Свет, что даёт нам? Новые порядки скорости по Стандарту Отца. Поэтому вот повозжигайтесь сейчас как раз Светом, Лучом Света, где раньше было всего семь Лучей на планету, а тут у нас столько Компетентных и все Луч Света Отца несут собою. Поэтому повозжигайтесь, проникаясь, – да? – вот этой спецификой Учителя. То есть и в предыдущей эпохе это было характерно для Учителей и сейчас у нас для Учителей, но не только. Сейчас у нас и Ипостаси, и Служащие, и Посвящённые могут быть Лучом Света. А для Учителей это прямо вот важная специфика деятельности с многообразием деятельности.

*И вот концентрируя вот эту специфику Луча Света Изначально Вышестоящего Отца с новыми внутренними параметрами Духа, внутренними параметрами Огня, потому что Свет – это высоконцентрированный, заряженный Огонь. При этом строится – чем Свет? – видами Духа и Мудрости.*

*Возжигаемся, вспыхиваем. И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Вспыхиваем той концентрацией Синтеза, которую нам Отец, Аватары фиксировали в данное время от начала Синтеза, то есть от 17:00.*

*И встраиваясь вот в эту концентрацию такого трёхчасового заряда Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Вот эту концентрацию Синтеза эманируем, направляем Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, входим в стяжание Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вмещая Синтез Синтеза/Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим ввести нас в содержательность вот этого процесса прозревания в каждом, где мы обучаемся прозревать, разрабатывая в данном контексте 56-го Синтеза Компетенции Синтеза в явлении Синтеза их Ивдивостью, как Компетенции Метагалактического – это сегодняшнее стяжание, Синтез Ивдивости – это завтрашнее стяжание и Синтеза ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. И у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести каждого из нас и синтез нас в соответствующее преображающее действие Базовых, Цельных, Архетипических частей Синтезом ИВДИВО-Ивдивости, где, несмотря на то, что у нас Базовые и Цельные в специфике Человека-Учителя фиксируются.*

Мы их сейчас развернём именно в специфике Человека Изначально Вышестоящего Отца. А уже далее отстройка координации вот этой архетипичности явлением соответствующих архетипов выше Си-ИВДИВО Метагалактики будем разворачивать соответствующей компетенцией реализации Посвящённого, Служащего, Ипостаси следующими практиками.

*Поэтому сейчас просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести в возможность активации, преображения, если требуется активности Архетипических частей, 256-ти, соответствующего количества Цельных частей, Базовых частей, их тоже 256. И, соответственно, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с учётом вот этой 256-ричной базы, где в каждую Архетипическую часть мы попросим стяжание, соответственно, десяти видов Синтеза ИВДИВО-Ивдивости, отсюда 2 560 Синтез Синтезов/ Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, чтобы войти вот в это распределение по десять видов Синтеза в каждую Архетипическую часть, которая сама по себе синтезирует Цельные части и Базовые.*

*И просим вот в этом контексте в каждую Часть стяжанием ИВДИВО-Ивдивости соответствующим видом Синтеза начать или запустить процесс творения, синтезирования, формирования Компетенций Синтеза в специфике прозревания и любых иных Компетенций Синтеза. В специфике развития Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым от самого глобального, масштабного Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Субъекта Синтеза, Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас до многообразия Планов Синтеза, который мы стяжали с разными временными параметрами: от Плана Синтеза Служащего, Плана Синтеза Посвящённого, Плана Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Отца до других Планов Синтеза, которые мы могли стяжать, обновлять началом Сатьи-Юги и, соответственно, разрабатывать собою.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Тезы в специфике 56-го Синтеза с просьбой развернуть их в соответствующие Архетипические части каждого из нас, Цельные части каждого из нас и Базовые. Где каждая Теза, – да? – это определённая концентрация Синтеза, определяющая внутренние порядки развития в отличие от Станц, Мыслеобразов. То есть Станца в сравнении с Тезами – это внешнее выражение, Мыслеобразы – тем более внешнее.*

*И следующим шагом, вспыхивая, преображаясь соответствующими видами Синтез Синтеза/Синтеза Прасинтеза, а также Синтеза ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики на 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность.*

*В зале пред Изначально Вышестоящим Отцом приветствуем его, отстраиваясь в том явлении Должностно Компетентным, который каждый являет собою.*

Пока я не буду конкретизировать, поэтому отстраиваемся тем, что сейчас сработало, заодно диагностируя, – да? – что для вас естественно выход в зал Изначально Вышестоящего Отца. То есть, какое тело, но подсказку я всё-таки даю: лучше если это сейчас Ипостасное сработает, чтобы воспитывать Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу в каждом, в нём лучше всего развивается тело Владыки-Человека. В форме, соответственно, Должностной Компетенции каждого, мы пока ещё не стяжали Учителя 56-го Синтеза. При этом у вас может быть форма Учителя Синтеза со знаками отличия Аватара по Должностной Компетенции Подразделения ИВДИВО Башкортостан.

*И отстраиваясь, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося встроить нас в явление 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся, отстраиваясь внутренне-внешне ИВДИВО-м каждого на явление 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в специфике названия Синтеза, стяжаем Синтез ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И вот в этой первичной специфике вхождения в 56-й Синтез, стяжаем План Синтеза, 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим тут же Изначально Вышестоящего Отца раскрыть данный План 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, отстраивая ту внутреннюю стратегичность действия в обеспеченности реализации Плана Синтеза нужными видами Синтеза и Огня каждым и синтезом нас, а так же внешней реализации в специфике ближайшего месяца в ночном и дневном обучении каждым.*

*И далее, следующим шагом мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в преображающее действие Синтезом ИВДИВО-Ивдивости 256-ти Архетипических частей синтезом цельности Цельных частей и Базовых в них. И вспыхивая, оставаясь в Си-ИВДИВО Метагалактике, вспыхивая 256-ю Архетипическими частями каждого из нас, синтезируемся с такими же Архетипическими частями Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца настроить каждую Архетипическую часть на специфику соответствующего вида Воскрешения Изначально Вышестоящим Отцом, его Частью, Синтезом, Огнём этой Части. В цельности Синтеза мы просим данным Синтезом настроить нас, просим Изначально Вышестоящего Отца настроить нас на Воскрешение Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во всех спецификах и видах, как развития Частей, так и, соответственно, Компетенций в Воскрешении Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И вспыхивая, возжигаясь, мы следующим шагом, синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 2 560 видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося направить в каждую Архетипическую часть по десять видов Синтеза в развитии Компетенции Синтеза, в специфике синтезирования их в Компетенции ИВДИВО-Ивдивости. И с этим целеполаганием в каждую Архетипическую часть мы стяжаем по десять Синтезов ИВДИВО-Ивдивости, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца сейчас 2 560 Синтезов ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. Далее просим Отца распределить в каждую Архетипическую часть. И далее, соответствующей спецификой в формировании каждой Архетипической части в, соответственно, Цельные и Базовые, просим развернуть всю эту специфику преображения Синтез ИВДИВО-Ивдивостями в явлении Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас си-ивдивно метагалактически синтез-14-архетипически каждым.*

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца кроме Компетенции Синтеза ещё и развернуть в каждую такую Часть Компетенции Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И раскрываем вот из этого Синтеза ИВДИВО-Ивдивости не только Компетенции Синтеза, но ещё и Компетенции Прасинтеза. Помните, по десять в каждом, в каждой Архетипической части.*

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца усилить специфику действия Синтеза ИВДИВО-Ивдивости. Ещё раз: это ещё не сами Компетенции, это пока только Синтез, в которой есть эта содержательность, настрой на развитие Компетенций.*

*И далее усиляя вот эту специфику, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Архетипических частей в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждой Архетипической части соответствующий вид Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, настраивая каждую нашу Архетипическую часть на Воскрешение соответствующим видом Синтеза, соответствующей спецификой действенности Синтезом в каждой части Архетипической Изначально Вышестоящего Отца и внутренне встраиваемся, воскрешаясь Архетипическими частями Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Далее, следующим шагом, в каждую такую Часть мы просим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики развернуть Цивилизационный синтез, стяжая, соответственно, 256 Синтезов в предверии Цивилизационного синтеза, его стяжанием в каждую Архетипическую часть. Впитываем, возжигаемся, раскрываясь и, настраиваясь, входим в стяжание, стяжая 256 видов Цивилизационного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть в специфике Компетенции Цивилизационным синтезом в ракурсе Прозрения Константами Изначально Вышестоящего Отца в разных спецификах, видах, выражениях, возможностях каждого из нас и синтеза нас.*

*И далее, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, просим познакомить нас с Аватар-Ипостасью Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Просим, насколько это возможно, пригласить его. Сами в этот момент мы возжигаемся всей накопленной отцовскостью каждым из нас, накопленным Синтезом и Огнём разных видов, разных специфик разных архетипов, синтезируя это в новую цельность каждого из нас.*

*И вспыхивая однородностью, может быть, даже Однородным синтезом в Однородном теле Субъекта Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И вспыхиваем отцовскостью в каждом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики и синтезируясь с Аватар-Ипостасью Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. И синтезируясь с его Хум, стяжаем Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца и просим направить Воскрешение на реализацию Тезы: Цивилизованность Воскрешения в том многообразии множественности Воскрешений, которые возможны каждым из нас в Отце и Отцом.*

*И раскрываясь, разгораясь Тезой «Цивилизованность Воскрешения» в выражении Аватар-Ипостаси Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца и Аватар-Ипостась Человек-Отец ввести нас в стяжание Розы Сердца четвёртого курса Учителя Синтеза соответствующим явлением, спецификой 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Розы Сердца Учителя Синтеза спецификой четвёртого курса, Стандартом 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. При этом эта Роза сейчас у нас идёт в специфике Человека Изначально Вышестоящего Отца, поэтому мы стяжаем 17.179.869.184 лепестка Огня Розы Сердца Учителя Синтеза. Стяжаем, соответственно, далее Зерцало Розы, где каждый лепесток разворачивается явлением Зерцала Розы синтезом лепестков.*

*Стяжаем 17.179.869.184 вида Огня, которым отстраивается каждый лепесток Розы Сердца Учителя. В каждый лепесток мы стяжаем такое же количество капель Синтеза, стяжая 17.179.869.184 капли Синтеза, прося Отца зафиксировать на вершину каждого лепестка Огня Розы Сердца Учителя каплю Синтеза.*

*Босиком встаём в центровку Зерцала Розы Сердца Учителя Синтеза каждым и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Печати Компетенций с 256-ю Печатями Архетипических частей Изначально Вышестоящего Отца.*

Помните, каждая Печать что Компетенции, что Архетипических частей начинает закручиваться на Зерцале, более того, у них может быть у каждой Печати своя скорость вращения и не обязательно по часовой стрелке. Поэтому, вот как Отец запускает сейчас определённую скорость и направленность движения, пустите, примите. Пусть будет, как определил Отец. При этом вы не крутитесь, помните, да? Стандарт: вы стоите в центровке, в центре Зерцала, соответственно, Печати проходят сквозь вас своим вращением, движением. У нас пока 256 частей Архетипических Печати, да? Плюс 32 Компетенции, которые нам известны, то есть ещё восемь мы чуть позже достяжаем. Это так, на перспективу.

(На улице слышно звук автомобильной сигнализации.) Это у тебя, нет?

Чья-то. А все остальные не отвлекаются, у кого машин нету, что вы переживаете? Вы наслаждайтесь Розой, которая творится у вас сейчас, Учителя. Роза что нам даёт? Усвоение любых видов Синтеза, Огня. И в то же время что ещё? Возможности работы с Компетенциями, – да? – то есть наша современная Роза Учителя – это и Архетипические части и Компетенции, да? Значит, Роза будет способствовать – чему? – развитию Компетенций Архетипических частей каждого из нас. Сложили это для себя, да? Движемся дальше.

*Мы стяжаем Я-Есмь каждого синтеза 448-цы Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, фиксируемая в центре головного мозга физически в тело Огня. Соответственно, стяжав Я-Есмь каждого, стяжаем тело Огня, и оно координируется с нашим Ипостасным телом, телом Владыки-Человека и телом Однородным Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Сонастраиваясь на этот Синтез 448-цы Иерархов и, соответственно, в тело Огня каждого из нас мы стяжаем 17.179.869.184 Огня Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая в теле Огня видами Синтеза Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, внутренне принимаем, утверждая, что тело Огня у нас всё время действует Розой Сердца, остаётся на Зерцале Розы.*

*И далее мы стяжаем 17.179.869.184 вида Стандартов Изначально Вышестоящего Отца в явлении и реализации Синтеза Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою. И опять же все эти виды Стандартов синтезируются, – где? – в теле Огня каждого из нас.*

*Далее стяжаем 17.179.869.184 сферы Синтез Синтеза Огня с явлением оболочек Сердца Человека Изначально Вышестоящего Отца, в которых, в этих сферах Синтез Синтеза, мы разворачиваем виды Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Ядро Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, прося Отца зафиксировать это под стопы тела Огня, которым стоим на Зерцале Розы, вспыхивая Ядром Прасинтезности. Это же Ядро Прасинтезности одномоментно Отец нам фиксирует – куда? – в центре Зерцала и координирует с Ядром Прасинтезной Компетенции в голове тела Огня, координирует с Ядром Я-Есмь каждого.*

*Стяжаем, соответственно, в Ядро Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца под стопами тела Огня по 17.179.869.184 Ядер Синтеза видов Стандартов Изначально Вышестоящего Отца. То есть такие более мелкие ядрышки, которые синтезируются в Ядре Прасинтезности и координируют нас с Ядром Я-Есмь каждого в активации видов Синтеза и Огня 448-рицы Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, координируют нас с ними.*

*И далее, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фрагмент Огня Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь фрагментом Огня Прасинтезности, входим в эффект горения его в нас, в горящей Розе Сердца Огня Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в специфике… Ещё раз уточню: мы стяжаем в Си-ИВДИВО, поэтому это в специфике Учителя явлением Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

Архетипическое Сердце Учителя мы стяжаем чуть позже, а точнее завтра.

*И вспыхиваем в синтезе данных явлений Розой Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца, понимая, что она Отцом будет ещё продолжать синтезироваться и твориться, мы, синтезируясь с Аватар-Ипостасью Человек-Отец, стяжаем Воскрешение Розой Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза в каждом из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Отца входим в цельность преображения каждого из нас.*

Цельностью, помните, во внутреннем устремляясь в новую однородность, в новый Однородный синтез Изначально Вышестоящего Отца. Но устремляясь, это не значит, что он начинает в нас быть.

*Вспыхивая, преображаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Аватар-Ипостась Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся в физическое тело в данный зал физической реализации каждого из нас. И офизичивая всё стяжённое, возожжённое каждым из нас, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в сферу Подразделения ИВДИВО Башкортостан регионом Российской Федерации (двумя регионами РФ – ред.), эманируем в сферу ИВДИВО территории Подразделения для развития жителей, эманируем в сферу ИВДИВО Должностной Компетенции спецификой деятельности развитием Компетенции Синтеза каждым и эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

То есть это у нас было ракурсом Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжания, а теперь, – помните, да? – специфика Посвящённого, Служащего до Учителя Синтеза соответствующими стяжаниями Воскрешения Синтеза ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. И для ИВДИВО-Ивдивости – её развития и воскрешения – нам нужны что? Если брать буквально, то Мыслеобразы, лучше Станца, а ещё лучше – Тезы, да? Тезы развития.

03:27:57-03:48:51

# Практика 2. Стяжание Синтеза ИВДИВО-Ивдивостей Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Тезы, Станцы или Мыслеобраза Воскрешения Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всей концентрацией Синтеза, как темы, так и предыдущей практики, то есть Синтезом Синтеза ИВДИВО-Ивдивостей Архетипических частей, Воскрешением Архетипических частей. Вспыхиваем и горим Розой Сердца Учителя Синтеза в специфике Человека Изначально Вышестоящего Отца си-ивдивно метагалактически каждым.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь и становимся телесно.*

По-прежнему акцент, – да? – на Ипостасное тело в форме Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

*И мы, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем уже специфику Цельности Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, соответственно, 64 инструмента, включая форму Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим акцент сделать на 56-м Инструменте, это у нас как раз Компетенция.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 65 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца, то есть это Инструменты, 64, и соответствующая цельность в нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Учителем 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, в синтезе всех Инструментов пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Вспыхивая, возжигаясь, преображаясь данным явлением и данной цельностью каждого из нас, мы просим продолжить сгущение, соответственно, Синтез Синтеза/Синтез Прасинтеза в цельности, в явлении Однородного Синтеза и обновления Однородного тела Субъекта спецификами 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И далее просим развернуть Синтез ИВДИВО-Ивдивостей Посвящённого, Служащего, Ипостаси и Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, соответственно.*

При этом помним, – да? – что вышестоящее предполагает включённость нижестоящего. Поэтому если Учитель, то, соответственно, и ИВДИВО-Ивдивость соответствующим Синтезом Посвящённого, Служащего, Ипостаси в нас должна быть.

*Далее просим в этом – специфике Синтеза ИВДИВО Ивдивости явление Воскрешённости Огнём – соответствующей реализацией каждым из нас и синтезом нас явлением Синтез ИВДИВО-Ивдивостями собою. И, соответственно, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь ими. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь поддержать теперь каждого из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом До-ИВДИВО Метагалактики. Вспыхивая, возжигаясь этой концентрацией, которой направляет нам Отец, а мы направляем ему Синтез Отца. Впитывая, возжигаясь, встраиваемся и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики.*

Помните, Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине До-ИВДИВО Метагалактики и это же физика Ре-ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца.

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом До-ИВДИВО Метагалактики Учителем 56-го Синтеза в форме. Приветствуем, прося развернуть ту концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, усиляющую Отцовскость явления, то есть к Отцовскости Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Входим в Синтез Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики. И синтезируясь с Его Хум, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить Архетипические части каждого из нас на явление 11-уровневого Синтеза ИВДИВО Ивдивости Посвященного каждой Архетипической части каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом До-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем 11-уровневый Синтез ИВДИВО-Ивдивостей Архетипических частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, проникаясь вот этим процессом синтезирования и творения данным явлением каждым из нас собою. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом До-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез ИВДИВО Ивдивости Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вспыхивая, возжигаемся им собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики, возжигаясь, преображаемся им.*

*И далее устремляемся в поддержке Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Октавы Бытия. При этом просите, чтобы вот эта телесность физичности выражения сработала уже здесь на физике Ре-ИВДИВО Октавы Бытия. Мы в поддержке Изначально Вышестоящего Отца, встраиваем вот эту биологическую цивилизованность организации телесности явления физичности Изначально Вышестоящего Отца более высокого порядка, более высокого архетипа, могли видеть эту координацию на каждом, в физическом выражении каждого архетипа.*

*И вспыхивая, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Октавы Бытия, в вершине Ре-ИВДИВО Октавы Бытия на физике следующего архетипа Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. И отстраиваясь перед Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Октавы Бытия Учителем 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с телесностью Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, но при этом форма Учителя 56-го Синтеза каждым. И вспыхивая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Октавы Бытия. Синтезируясь с Его Хум, стяжаем вот эти 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Служащего с 12-ричностью Синтеза ИВДИВО-Ивдивостей Архетипическими частями Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою. Входим, преображаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца явления Служащего по специфике Архетипических частей.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем 12-уровневую Синтез ИВДИВО Ивдивость Служащего Изначально Вышестоящего Отца 256-ю Архетипическими частями собою. И проникаясь вот этим процессом синтезирования, творения Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Октавы Бытия собою, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся этим. Возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Октавы Бытия, преображаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Октавы Бытия и стяжаем Синтез ИВДИВО-Ивдивости Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою явлением Синтеза всего-во-всём. Вспыхивая данным явлением, преображаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее просим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Октавы Бытия сконцентрировать на нас физичность телесной организации выражения Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия собою физичности выражения Изначально Вышестоящего Отца следующего архетипа. И мы переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, это у нас 17 архетип, переходим в Зал Ми-ИВДИВО Октавы Бытия в вершине 17-го архетипа и это же, помните, физика 18 архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас, отстраиваясь телесно Служащим Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою пред Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы Бытия. И синтезируясь с Его Хум. стяжаем 256 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на 13-уровневую ИВДИВО Ивдивость Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 256-ю Архетипическими частями каждого из нас собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем 13-уровневую Cинтез ИВДИВО-Ивдивость Архетипических частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Развёртываясь, возжигаемся 256 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжёнными ранее, возжигаемся ими. И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем Синтез ИВДИВО-Ивдивостей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас. Вспыхивая, возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим сконцентрировать телесно организованную физичность выражения Изначально Вышестоящего Отца 18-го архетипа Фа-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас и синтезом нас собою. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. В Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, проникаясь Его Синтезом, встраиваясь в ту вершину 18-го архетипа, физику 19-го архетипа материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, телесно организуясь Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И синтезируясь с Его Хум, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 14-уроневую Синтез ИВДИВО-Ивдивость собою Учителем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем 14-уровневую Синтез ИВДИВО-Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вспыхивая вот этим синтезированием, творением 14-уровневой Синтез-ИВДИВО-Ивдивости в каждом из нас. Вспыхиваем, возжигаемся 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем Синтез ИВДИВО-Ивдивость Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхиваем ею. Далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им, преображаемся им и развёртываем Синтез ИВДИВО-Ивдивость Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И далее просим ввести нас в Воскрешённость Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, насыщаемся Воскрешённостью Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас.*

*Насыщенность идёт на что? На ту концентрацию Синтез ИВДИВО-Ивдивости каждого из нас Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Поэтому проникаемся Воскрешённостью Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, просим преобразить каждого из нас Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия Воскрешённой Цивилизованностью Компетенций Синтеза. Просим преобразить нас Цивилизованностью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И Отцом воскрешаемся Синтез ИВДИВО Ивдивостями Учителя Изначально Вышестоящего Отца Цивилизованностью каждого из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия Воскрешённой Цивилизованностью каждого из нас. И вот в этих нюансах, спецификах, взаимокоординации базовых Тез 56-го Синтеза стяжаем и входим в Воскрешение Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Вспыхивая, развёртываемся Воскрешением и Воскрешённостью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия развернуть в каждом из нас и синтезе нас Синтез 14-уровневых Архетипических частей в цельность Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-архетипически 14-уровнево синтез ивдиво-ивдивностно синтезфизически собою.*

*В этой цельности, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Воскрешение Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, насыщаясь, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся. Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем Тезу, Станцу или Мыслеобраз Воскрешения Учителем Синтеза каждому из нас. И просим Отца особенно, если это Теза Синтеза, ввести течение данной Тезы Синтеза каждым из нас. То есть, когда мы можем проживать в физическом биологическом теле течение крови или каких-то других жидкостей, то вот этой цельностью Учителя мы можем прожить течение Синтеза разнообразием Тез, сорганизованностью Тез более крупной Тезой Изначально Вышестоящего Отца. И они не застывшей телесной организацией в нас находятся, а находятся в движении.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся, вспыхивая Воскрешением Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И далее благодарим Изначально Вышестоящих Отцов 18,17,16,15,14-го архетипов материи. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. И возвращаемся в физическое тело, данный зал физически собою, вспыхивая, развёртываясь Воскрешением Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вспыхиваем Тезой, Станцей или Мыслеобразом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас собою. И далее эманируем всё стяженное, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в ИВДИВО Башкортостан, регионом. Эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас спецификой сферы Подразделения ответственности и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

03:49:58-04:02:20

# Практика 3. Стяжание сорока Архетипических Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. Расширение 256-ти Архетипических частей явлением сорока Архетипических Компетенций до 296-ти явлением ИВДИВО каждого 297-м явлением

*Возжигаемся Синтезом предыдущих практик и темы. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в их зал.*

*Становимся телесно Учителем 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем сорок Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем сорок Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 40 Компетенций Изначально Вышестоящего Отца в реализации 256-ти Архетипических частей в синтезе с явлением сорока Компетенций Изначально Вышестоящего Отца архетипически каждым. И просим развернуть синтезом вот этих явлений 296-рицу архетипизации каждого с 297-м явлением ИВДИВО каждого из нас в реализации Изначально Вышестоящего Отца этим собою.*

*И возжигаемся сорока Синтез Синтезами и сорока Синтез Прасинтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И в поддержке Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Так же телесно отстраиваемся Учителем 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Вспыхиваем вот этой 14-уровневой организацией Синтез ИВДИВО-Ивдивости Воскрешённостью каждого из нас Учителем Синтеза и просим ввести данной спецификой в реализацию сорока Архетипических Компетенций в специфике Синтез ИВДИВО-Ивдивости, развёртывая их 296-рично архетипически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем сорок Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся сорока Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Никуда не переходя, мы далее, вот то, что до этого разворачивали переходами, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Отцами До-ИВДИВО Метагалактики, возжигаясь Его Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Октавы Бытия, возжигаемся Им, Его Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, возжигаемся Им, Его Синтезом. Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, возжигаемся Им, Его Синтезом в нас. И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца в вершине 19-го архетипа – Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Это у нас 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 417-й истиной ивдиво-октавности Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Соответственно, это вершина 19-го архетипа и физика 20-го архетипа. И развёртываясь явлением Учителя 56-го Синтеза, внутренней концентрацией вспыхиваем, возжигаемся Владыкой-Человеком, входим в ту явленность Воскрешения и Воскрешённостью Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, горящего в Однородном теле Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою. И пред Изначально Вышестоящим Отцом, находясь в Соль-ИВДИВО Октавы Бытия в Его зале, вспыхиваем Однородным телом Учителя Синтеза, Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Его Хум, стяжаем сорок Архетипических Компетенций, сначала стяжая восемь Архетипических Компетенций от Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза. То есть стяжаем Архетипические Компетенции Прав Синтеза, Начал Синтеза, Синтезностей Синтеза, Полномочий Совершенств Синтеза, Иерархизаций Синтеза, Ивдивостей Синтеза, Компетенций Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем явлением данных Архетипических Компетенций, восьми. Далее стяжаем 32 – от Метагалактических Посвящений до Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца.*

Тут я не буду расшифровывать, то есть это наши базовые восемь в специфике Метагалактические, Синтез-, ИВДИВО и Изначально Вышестоящего Отца.

*И вспыхивая как каждой из Архетипических Компетенций, так и синтезом их, мы просим перевести Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО каждого из нас с 257-й на 297-ю реализацию. Просим развернуть вот эти Архетипические Компетенции 14-ти Синтез ИВДИВО-Ивдивостей явлением Учителем Синтеза каждым из нас собою из того явления, в котором были, на явление сорока Архетипических Компетенций каждого из нас, расширяя архетипичность 256-ти Архетипических частей явлением сорока Архетипических Компетенций до 296-ти, явлением ИВДИВО каждого из нас 297-м явлением. И в синтезе данных явлений архетипичности собою в каждом из нас синтезировать это в Однородном теле Воскрешённостью Учителя Синтеза каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца Соль ИВДИВО Октавы Бытия развернуть Субъектность каждого из нас архетипически-296-рично цельностью Архетипических частей Компетенций каждого из нас.*

*И возжигаясь вот этой Субъектностью обновлённой каждого из нас, обновлённым Однородным телом, Воскрешённостью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь вот этими сорока Архетипическими Компетенциями, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем сорок Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся сорока Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.*

*И вот этим действием Синтезом Компетенций, стяжаем сорок Синтезов ИВДИВО-Ивдивости Архетипических Компетенций каждого из нас, преображаясь ими. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем 296-ричную Воскрешённость Синтез ИВДИВО-Ивдивостями Однородного тела Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в ИВДИВО каждого из нас, в реализации ИВДИВО каждого из нас этим. И вспыхивая, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы преображаемся ими на 296-ричную Архетипичность и Воскрешённость Однородного тела ИВДИВО каждого всем этим. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся данными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию 296-ричного Владыки-Человека 296-ю архетипически цельными Частями каждого из нас. И ввести нас этим в новую Воскрешённость Однородного тела Учителя Синтеза каждого из нас в синтезе новой Субъектности Изначально Вышестоящего Отца нового вида Субъектности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою.*

*И далее синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся ими. Это новая Воскрешённость, новая однородность Учителя Синтеза и Субъектность – три Синтеза.*

*Преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, Ми-ИВДИВО Октавы Бытия, Ре-ИВДИВО Октавы Бытия, До-ИВДИВО Метагалактики, Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И возвращаемся в физическую реализацию каждого из нас, развёртываясь Однородным телом Учителя Синтеза каждым, вспыхивая новой Воскрешённостью 296-рицы архетипически цельных Частей, Компетенций и ИВДИВО каждого из нас вокруг каждого из нас. И далее эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в сферу ИВДИВО Башкортостан регионом России, эманируем в сферу ИВДИВО Должностной Компетенции деятельности каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# Первый день (2 часть)

01:18:05-01:31:36

# Практика 4. Стяжание четырёх Метагалактических Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителя Изначально Вышестоящего Отца и специфики разработки Метагалактической Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца действием в залах Прасинтезности Изначально Вышестоящих Отцов архетипов

*Возжигаемся всем объёмом концентрации Синтеза темы, потому что, помните, это вот, как методика, – да? – была предложена, разработка Ядрами Синтеза и Синтезом, Кут Хум и с Тезами, Отец с витиём Синтеза по спецификам 8-рицы Субъекта и, соответственно, фиксация ипостастностью Отцу ИВДИВО на каждого из нас. Так, когда мы в центре ИВДИВО Отцом, соответственно, Отец, что-то нами начинает разворачивать, исходя из того опыта, и мы получаем опыт управленца.*

*Синтезируемся далее с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, точнее, в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Встаём пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. И приветствуя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем концентрацию Синтез Синтеза/Синтез Прасинтеза 14-ти видов архетипов. То есть стяжаем по 14 Синтез Синтеза/Синтеза Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца 14-ти архетипов в устойчивости действия Прасинтезными Компетенциями Изначально Вышестоящих Отцов 14-ти архетипов в каждом из нас, с явлением синтезирования разных видов Прасинтезности, как в отстройки явления Части Прасинтезной Компетенции, так и явлении Должностной Компетенции каждого из нас, которая является чем? Прямой концентраций Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И вспыхивая данными спецификами, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО Метагалактики. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез четвёртой Метагалактической Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителя*. *То есть это та базовая компетенция, которую мы стяжали первым днём 56-го Синтеза.* *И стяжаем четвёртую Метагалактическую Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжаем в неё, то есть насыщаем Ядро Синтеза данной Компетенции и разворачиваем витиё вокруг, соответственно, данного Ядра, стяжая 17.179.869.184 вида Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем такое же количество – 17.179.869.184 вида Цивилизационного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим определённые специфики разработки Метагалактической Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца действием в залах Прасинтезности Изначально Вышестоящих Отцов архетипов. И мы из зала, центрального зала Изначально Вышестоящего Отца, выходим в зал Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Понимая, – да? – что это же физика До-ИВДИВО Метагалактики. И в зале Прасинтезности встаём вокруг Ядра Прасинтезности, Отец его нам по нашей пропорции и росту фиксирует так, чтоб мы могли непосредственно, визуально наблюдать его и, соответственно, синтезироваться с ним. Мы стяжаем и встраиваемся, проникаемся Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, отстраивая линию биологического развития Цивилизации Землян явлением телесности человека в специфике телесной физической организованности Изначально Вышестоящим Отцом До-ИВДИВО Метагалактики в поддержке Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. И вспыхиваем, возжигаемся.*

*Далее, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики, в зал Прасинтезности на 4.294.967.297-ю стать-ивдиво-цельность Ля-ИВДИВО Метагалактики. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики в зале Прасинтезности. Так же встаём вокруг Ядра Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, начинаем с ним синтезироваться в поддержке Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики и учимся концентрировать собою телесную организацию физичности Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, то есть того Отца, у которого мы только что были. И вспыхивая, возжигаемся вот этой спецификой биологического явления Прасинтезности каждым из нас в организации телесности каждым из нас.*

*И далее мы переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Метагалактики, благодаря Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО, и переходим в зал Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Метагалактики на 1.073.741.825-ю истинную-ивдиво-цельность Соль-ИВДИВО Метагалактики. Так же встаём вокруг Ядра Прасинтезности и в поддержке Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Метагалактики, синтезируясь с Ядром, стяжаем, проникаемся Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца. И обучаемся здесь Прасинтезностью встраиваться в телесность физической организации Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Метагалактики, синтезируя собою вот эти эффекты физичности Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Метагалактики, Си-ИВДИВО Метагалактики, Ля-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас, встраивая это в ту синтезфизичность явления в каждом из нас собою.*

*И далее мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики, на 268.435.357-ю высокую цельную ивдиво-цельность Фа-ИВДИВО Метагалактики. Так же в зале Прасинтезности встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом, концентрируем собою соответствующую специфику Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, в поддержке Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики концентрируя телесность физической организации Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Метагалактики собою. И концентрируя, соответственно, выражение Изначально Вышестоящих Отцов соответствующим эффектом синтезфизичности каждым До-ИВДИВО Метагалактики, Си-ИВДИВО Метагалактики, Ля-ИВДИВО Метагалактики, Соль-ИВДИВО Метагалактики пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики. И просим Изначально Вышестоящего Отца в те виды Прасинтезности ввести в телесность физической организации каждого из нас, в том числе в физическое биологическое тело каждого из нас напрямую. Мы просим ввести вот эту специфику в Ядро Синтеза и видами Прасинтезности – в Ядро Синтеза Должностной Компетенции каждого из нас, усиляя, если требуется, раскрывая аматизацию процессов в Ядре Синтеза Должностной Компетенцией каждого из нас.*

*И далее, мы просим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики ввести это ещё и в Ядро или в тот вид Огнеобраза, который мы стяжали, Фа каждого из нас, обновляя Фа каждого из нас в специфике Фа-ИВДИВО Метагалактики видами Прасинтезности каждого. И вспыхиваем той спецификой обновлённого Фа в каждом из нас, которое фокусирует нам Изначально Вышестоящий Отец Фа-ИВДИВО Метагалактики из Ядра Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая, возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО, Ля-ИВДИВО и переходим к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Приветствуя Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, вспыхиваем той концентрацией Прасинтезности в каждом из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, который фокусируется, как печать в каждом из нас синтезом видом Прасинтезности с эффектами телесной синтезфезической организации Изначально Вышестоящих Отцов в каждом из нас. И просим вот эту концентрацию Синтеза развернуть ещё – где? – в Розе Сердца Учителя Синтеза каждым из нас, усиляя те печати, которые мы стяжали. И просим Изначально Вышестоящего Отца насытить и, если это возможно, в Воле Отца развернуть кроме 32-х печатей Компетенций ещё восемь печатей восьми Компетенций, которые мы стяжали сегодня, то есть, доводя количество печатей до современного нашего стяжания.*

*Вспомните, это печати тут 256-ти Архетипических частей, 32-х Компетенций. Мы сегодня стяжали и ещё восемь Архетипических Компетенций. Просим Отца, соответственно, это зафиксировать печатью от Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая данным явлением, принимая к исполнению ещё восемь печатей в Розе Сердца Учителя Синтеза в специфике Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. И синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза/ Синтез Прасинтеза ночного обучения каждого из нас. Просим принять нас, непосредственно, на ночное обучение сразу и оставляем, соответственно, наше вот это явление в Ипостастном теле тело Владыки-Человека, внутри Однородным телом Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вниманием возвращаемся в физическое биологическое тело каждого из нас. И одновременно, соответственно, Вышестоящим телом и здесь физически эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в сферу Подразделения ИВДИВО Башкортостан регионом. Эманируем в сферу ИВДИВО территории Башкортостан, людям, жителям в их развитии. Эманируем в сферу ИВДИВО Должностной Компетенции в специфике деятельности каждого и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# **Второй день (3 часть)**

02:03:54-02:30:08

Мы можем создавать среду. Хватит ли масштаба дотянуться? Более того на чужой территории, мы не имеем права разворачивать среду. Поэтому мы сразу идём крупными мазками. Вша первичная ответственность Башкирия и плюс Челябинская область, да? Вы охватываете Синтезом и Огнём эту территорию? А Волею-Духом, Мудростью-Светом, а Любовью-Энергией, а Субъядерностью-Творением? А Формой-Созиданием? Ну и там дальше по списку. Люди многие живут полями. Где у нас поля?

– В Ядре Жизни.

Да, то есть полей жизни. Кто тут? Юсеф Она, которые непосредственно за поля отвечают. О полевые отношения очень сильно отличаются от неполевых.

**Какие вы сейчас для себя выводы готовы сделать, чтобы их озвучить Аватарам Синтеза**, и мы опять идём в серию практик. Вот из того, что сейчас было, да? То есть мы погружались в специфику выражения опять же Воскрешения Цивилизационного Синтеза и Синтеза ИВДИВО-Ивдивости. И какого ещё? Синтеза Части, – да? – Прасинтезной Компетенции в координации, соответственно, со спецификами Цивилизации.

1. Усваивать стяжённые Огни психодинамически раскрепощённым телом, попросив ИВО, ИВАС развернуть эти Огни, потому что у нас не хватает обученности раскрыть, распаковать.
2. Обучаться работе с информацией у Владомира Стефаны. Мы воскрешаться можем информацией, но недостоверная не ведёт к воскрешению, то есть не ведёт к новому. Применять инструмент Совершенная Компетентность.
3. Вечером подводить итоги у Кут Хуми, отсекая неудавшееся что-то за день. Это даёт систематику работы дальнейшего выявления того, чем готов подействовать, а значит, предложить это другим, то есть пожертвовать. То есть это достойно, качественно разработано.
4. Обучаться искусству Воскрешения, в том числе воскрешения Учителем Синтеза, обучаться искусству Любви, искусству Созидания.
5. Удавшийся опыт, если его Отец признал удавшимся, мы просим перевести в биологическое физическое тело. И дальше, если Отец признаёт в том масштабе для всех, он может это реплицировать или развернуть созиданием, творением для всех. Любовью тоже. То есть выше Творения у нас Любовь.
6. Не хвататься за тьму тьмущую всяких дел, определиться с каким-то главным. Понимая, что это получилось, можно расшириться на следующий масштаб. Для этого нужны большие объёмы Огня, Синтеза и по списку. И не только по горизонту. Например, как синтезировать в Любви все нижестоящие виды Синтезов и Огней. То есть уметь масштабироваться, умение воспринимать свои пределы, как границы, в которых мы действуем, и не бояться выходить, организовывая процесс выхода в новые пределы. Для нас пределы – это каждые архетипы материи.
7. Отслеживать, как фиксируется ИВДИВО на территории Синтезом Экополисов – синтезфизичность, то есть итогом синтезфизичности – синтез Экополисов с явлением Экополиса Сергея Юлианы на территории ИВДИВО Башкортостан (развитие жителей и инфраструктуры).

Специфики и методики действия горизонтами Подразделения – 3, 11, 19, 27

Прозревать – это, в том числе умение действовать технологическими методиками

1. Искусство Созидания определением, кто мы, кто я, как Учитель-Служащий. Какими Планами Синтеза действуем, как ими вершим, чтобы получить доступ к каким-то Началам Статуса. Будет проверка на что? На то, как мы умеем реализовывать Планы Синтеза.

До этого, чтобы выйти на Планы Синтеза, так как это определённая вершина, то есть План Синтеза – это преддверие, – да? – Служащего и Созидания. Значит, до этого соответствующие горизонты, вчера мы шли, буквально, от первого, – да? – вот и сегодня прям на Чувства вышли, прям завершили эту точку в ИВДИВО. Что у нас там? Чувство и, соответственно, дальше там по списку. То есть, когда мы начинаем обучаться, допустим, в специфике владения информацией, потому что очень часто с Чувством получаем достаточно большой объём внешней информации об окружающем мире, вызывая соответствующую реакцию, – да? – собою обработкой этой информации. Наша задача вызывать реакцию, которая бы давала мне – что? – диагностику о том, что со мною в окружающем мире, что с другими в окружающем мире. И я училась внутренне обрабатывать эту информацию. Каким образом? Как это, допустим, огнеобразный ряд атомами или какими другими Огнеобразами, например, объёмами теми же или вот сейчас спецификой искр, да? То есть любыми Огнеобразами, но акцент на третьем и 11-м, образуют – что? – таксоны, образуют Матрицы, Униматрицы. То есть, как идёт этот внутренний процесс организации. Вы, переключаясь на эту технологичность, будете переключаться с астральности выражения, которое привычно и в которую сносит на раз-два, на определённую ментальность подхода к тому, чтобы это изучить – третья практика ИВДИВО-развитие, да? И понять, что происходит. Будете видеть, допустим, вот План Синтеза, допустим, как некое эталонное, матричность, что должно, как каждый таксончик этой Матрицы обеспечить чем? Нужными видами Синтеза и Огня, чтобы произошла реализация Плана Синтеза достижения соответствующих вершин. Каким образом? А вот этой вот внутренней организацией. И когда вот вы начнёте отстраивать вот эту систематику внутренней работы Горизонта, вы увидите, что тогда востребованность Метагалактическими Статусами с точки зрения бытия природного и не астрального, а природного метагалактического. То есть это царства, это – что? – стихии, это какие-то другие аспекты, которые что делают нас? Потенциализируют, вызывая состояние – чего? – энергоизбыточности и других видов более высоких избыточностей, да? Да?

Дальше Синтез-Статусы, которые вводят нас в концентрацию специфик Синтеза, их организации их Синтеза между собою в витиё Синтеза Должностной Компетенции, когда вокруг Ядра и в Ядре сконцентрированы разные виды Синтеза, раскрытый Синтез, которым вы уже действуете, вьётся вокруг в определённой красоте и стилистике, характерной для вас.

Дальше ИВДИВО-Статусы. То есть ваша статусная деятельность в ИВДИВО, да? В ИВДИВО, если очень грубо сказать, то, что вы делаете в ИВДИВО, какой ваш Статус в ИВДИВО, вы кто, да? Это первый ракурс. Другой ракурс, на который мы настраивали, а какие Дела вы начинаете разрабатывать в ИВДИВО? Но следующий ракурс неизбежно будет приводить – к чему? – допустим, в ракурсе Цивилизации, да? О нашем: Метагалактическая Цивилизация России подтверждает свой Статус Цивилизации Синтеза? Понятно, что я спросила?

Помните, Отец утвердил три Метагалактические Цивилизации. 02:19:14

Цивилизация Истины – когда Россия воскрешается Отцом. И идти против России – это идти против Отца. Ввели санкции против Аватар-Ипостасей

02:59:35-04:00:45

# Практика 5. Подведение итогов ночного обучения. Стяжание Плана Синтеза Воскрешения Учителем Синтеза каждым из нас. Обучение Магнитному Синтезу Учителя Синтеза

*Возжигаемся всей концентрацией Синтеза, Огня.*

Да вот вчера мы шли, как… я не называла, почти не называла видов организации материи архетипов. Вот включайте, что есть Отцовский, мы вчера отцовски шли, – да? – переход – 56 Синтез-Отцовскость, где я синтезируюсь с кем-то, если глубина моей вот этой вот организованной синтезированности срабатывает, то я чётко встаю туда, куда мне нужно. Нужный архетип, даже если я не помню числовых выражений. Потому что число это специфика – кого? – Матери, да? И это тоже важно, если не срабатывает отцовскость. Тогда я называю номер вида организации материи, номер архетипа и уже иду, но Магнит нас настраивает на что? На то, что я и отцовски, и матерински могу. Поэтому чередую, когда настраиваюсь отцовски, не называю числовых выражений; когда я настраиваюсь матерински, называя, – да? – чётко фиксируя такой-то вид организации материи, такого-то архетипа, да? И когда у меня срабатывает это в цельности. И потом постепенно я уже могу, не помня все специфики чисел, они у нас достаточно большие, выходить в тот архетип, который требуется. Тем более, что часто бывает, вот я, допустим, за собой фиксирую, что, допустим, выхожу в Си-ИВДИВО по Стандарту служения, да? Мы всё-таки Учителя Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики. Стандарт служения предполагает, что служебно выходим в Си-ИВДИВО, а там, допустим, Кут Хуми или Отец говорит: «А тебе не сюда. Тебе нужно в другой зал». Там к другому Отцу или к другим Кут Хуми Фаинь; или ниже, или выше архетипов, потому что сейчас так надо. И вы, принимая это распознание, переходите туда, куда нужно. Не вспомнили – не надо, вас переводят туда, помогая встать там, где нужно. Понятно, да? И вы, доверяя, идёте. А не так что, «Ой я не знаю этот номер, я туда не пойду». У вас подготовка базовая необходимая сложилась, вы всё стяжали, значит, надо действовать дальше, да? Чем разнообразнее палитра синтеза архетипов у нас, тем мы более устойчивы. Поэтому не фиксируйте внимание, вчера некоторые реагировали на то, что я не называла, какие-то виды организации материи, не дергайтесь на это. Примите и переходите. Надо – подсмотрите. У меня лежит эта шпаргалка, то есть, если я буду видеть, что не срабатывает или Кут Хуми будет говорить: «Не срабатывает, надо материнский аспект добавить». Значит, буду фиксировать название. Поэтому не переживайте, что вас куда-то не туда ведут. Доверяйте Кут Хуми и Отцу, ну, или тем Аватарам, с кем мы непосредственно взаимодействуем. Поэтому я всё-таки настраиваю, у нас 56-й Синтез, имею полное право вас настраивать на отцовскость ведения, называя не номер, а называя словом архетип или зал.

*Поэтому синтезируемся с Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Это название, это не номер. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца си-ивдивно-метагалактически.*

И вот тут, чтобы зафиксироваться в телесную организацию Учителя Синтеза, 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, отстраиваемся, – да? – вот этой систематикой, что это 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. У вас первичный Ом магнитно начинает быть Си-ИВДИВО Метагалактики с фиксацией конкретики вида организации материи зала ИВДИВО, и вы пред Кут Хуми Учителем 56-го Синтеза. Приветствуем!

*Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца/Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести в подведение итогов, как ночного обучения, то есть состоятельности каждого из нас Учителем Синтеза с эффектом явления – чего? – глубины воскрешённости и воскрешения Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою. Просим Аватаров Синтеза вот в этой специфике конкретики направить нам итоги и рекомендации на дальнейшую деятельность, чтобы доработать в течение, лучше не запускать надолго процесс, да? Поэтому в ближайший месяц доработать нюансы состоятельности идентификации Воскрешения Учителем Синтеза каждым. Впитываем, возжигаемся этими итогами, где поле деятельности – это развитие Цивилизаций соответствующих порядков масштаба: республика, Россия – страна, Планета Земля и далее.*

*Мы стяжаем, соответственно, План Синтеза, в данном случае, у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем, – да? – План Синтеза вот этих рекомендаций со стратегичностью соответствующей Воскрешения Учителем Синтеза в той глубине, на который каждая из нас может выйти.*

То есть можно поверхностно воскреснуть, – да? – какими-то внешними параметрами, а можно войти в такую глубину Воскрешения, что вы поймёте, что обратного пути нет – быть только Учителем, двигаться дальше. Куда? Во Владыку. Не обязательно сейчас. То есть никто вам не говорит, что завтра проснулись воскрешённые Владыкой. Но определённая тенденция одновременной разработки субъектности 8-рицы у нас есть, поэтому глубина Учителя во владении владыческими спецификами, владыческими компетенциями.

*Вспыхиваем вот этой спецификой развёрнутого Плана Синтеза.*

Сейчас у всех План Синтеза развернулся, вы даже не просили, развернулся, что очень здорово. Что говорит о чём? О принятии его. То есть вы всё-таки прониклись, внутренне приняли, о чём говорил нам Кут Хуми всё это время. Поэтому План Синтеза легко развернулся, не надо просить, чтобы это нам помогли сделать Аватары Синтеза.

*И далее мы просим Аватаров Синтеза нас ввести в обучение Синтезному Магниту Учителя Синтеза каждым из нас.*

Вот попробуйте сейчас, общаясь с Кут Хуми Фаин, не просто принять Синтез Синтеза/Синтез Прасинтеза с соответствующей содержательностью обучения Синтезному Магниту Учителя Синтеза, а ввести какие-то содержательные характеристики, то есть что такое Магнит для вас. Я буду сейчас примеры разные давать, но не факт, что у вас это отзовётся. Поэтому ищите с Кут Хуми вашу личную формулировку слова, что такое Магнит для вас? Вчера мы определялись, – да? – что Магнит – это гармонизация, устойчивость внутреннего баланса Огня/Материи, Отца/Матери в нас. Магнит ведёт нас к Воскрешению, то есть это одна из практик, которая ведёт к Воскрешению. Если интересно, общайтесь с Кут Хуми Фаинь на эту тему, как Магнит ведёт к Воскрешению. Он стоит на горизонте Воскрешения – Синтезный Магнит, значит, ведёт к Воскрешению.

Магнит – это развитие цивилизованности в каждом, а значит, Магнит Воскрешения Отца, Воскрешения Матери, – да? – Аватаров/Аватаресс, Воскрешение цивилизованностью, да? То есть или Магнит непосредственно Цивилизационного Синтеза Отца, Матери, Аватаров Синтеза – это вот на эту специфику работает. Это к вопросу, как организовать Воскрешение Учителя Синтеза, например, Магниты поделать, да?

На что ещё Магнит переводит нас? Из одних пределов в следующий; из одного архетипа в более высокий, из одного вида организации в материи в более высокое. Можно ещё по-другому сказать вот в этом же контексте – Магнит организует процесс, когда мы из микро масштаба переходим в следующий, который для нас макро. Пока опять он не станет микро, то есть не вырастим из этого и не перейдём в следующее. Поэтому Магнит отстраивает нас на микро/макро цивилизованность организации каждого.

И далее, сейчас, продолжая встраиваться в обучение Синтезному Магниту, помните, Магнит всегда предполагает Мыслеобраз командного исполнения. Есть командный Мыслеобраз, я его чуть позже назову, и индивидуальный тоже желательно, чтоб был у вас Магнит, индивидуально тоже сработал. Пообщайтесь с Кут Хуми, чтоб вот в этой специфике Воскрешения Учителем Синтеза у вас сработал ваш Магнит. Или, может быть, что? Теза Синтезного Магнита каждого из вас Воскрешения Учителя.

И вот тут методику ещё одну вводим. Если я не знаю, и у меня сразу не получается сформулировать, я прошу Аватарессу Синтеза Фаинь, так как это иньское выражение. Не потому что мы Ини, а потому что это материальная составляющая, – да? – иньское выражение, помочь мне выявить базовые Тезы, которые уже сложились у меня. Может быть, не Теза, может быть, в специфике вашего горизонта служения – голографию, в которой есть что-то, что сложилось в моей подготовке, и того, что видит Аватаресса Синтеза Фаинь важным в моей перспективе Воскрешения Учителем Синтеза. И рождается голография сначала в общении с Аватарессой Синтеза Фаинь. То есть вы, ещё не расшифровали слово в виде Тезы, Станцы или Мыслеобраза, но голография, где есть процесс созидательности, процесс чего? Константности или каких-то иных ракурсов специфики горизонта служения. И этот процесс обязательно, как только мы его согласуем с Кут Хуми, и Отец это утвердит, будет развёрнут в нас. Поэтому сейчас вот сложите с Фаинь в непривычном для вас образе, – да? – то есть, когда нет конкретно словом расшифрованной Тезы, Мыслеобраза или Станцы, голографию Магнита Воскрешения воскрешённостью Учителем Синтеза.

Голография – это что? Это определённая матричная структура, которая синтезирует определённые Огнеобразы по соответствующей теме. В данном случае, какая тема? Воскрешение Учителя Синтеза, да? Да? И какие-то Огнеобразы Аватаресса сейчас выявляет из нас, какими-то дополняет в виде Плана Синтеза нашего развития. Любая Аватаресса Синтеза умеет читать План, как вот, помните, Христос говорил: «Читайте книгу Жизни». Вот Аватарессы Синтеза умеют, Аватары тоже, Синтеза. Читают План Синтеза, который развёрнут, который мы стяжали и, соответственно, видят наши перспективы, фиксируют эту голографию.

Перед каждым зависла голография? То есть это какая-то объёмная картинка, образ того, что мы можем делать. Только не в линейности, а в иерархичности восприятия, когда одновременно может быть много процессов в разных горизонтах развития каждого из нас.

*Просим далее Аватара Синтеза Кут Хуми согласовать то, что у нас сложилось в совместной работе с Аватарессой Синтеза Фаинь.*

Как воспринимаете, согласует Аватар Синтеза Кут Хуми или дополняет чем-то?

То есть его согласование может быть в том, что он расширяет, что-то конкретизирует, активирует, потому что это уже янская концентрация Синтеза, – да? – Кут Хуми. Янская позиция в нас – это всегда какая-то активация. Сложилось, – да? – согласование. Вот когда вы работаете с Кут Хуми Фаинь, какое-то время, что у вас ещё происходит нелинейно? У вас активируется ИВДИВО Отца. Есть такое? Продиагностируйте с Кут Хуми Фаинь, активировалось ли ИВДИВО Отца? И, помните, в центре ИВДИВО Отца тело Отца, там накапливается весь опыт отцовскости. Вы сейчас, находясь Ипостасным телом с концентрацией тела Владыки-Человека, проживаете активность тела Отца в вас?

Есть такое? Кто не спит, головой хотя бы кивните. Что – да, получилось сфокусировать на это внимание, и какое-то первичное восприятие начинает срабатывать. Не обязательно проживание, когда для тела что-то новое, ему нечем проживать – ориентиров нет.

*И вспыхивая накопленной отцовскостью, когда вас иньски, потом янски активировалось ИВДИВО Отца, то есть своеобразный горизонт тоже Магнита, но не буквального, да? Но не буквального. При этом этот Магнит сработал на специфику ИВДИВО Отца – 192-й Архетипической части с активацией Отца и отцовскости в каждом из нас.*

Пообщайтесь с Кут Хуми Фаинь, а какого Отца, какого архетипа мы в естестве своём Учителем Синтеза – не Человеком Изначально Вышестоящего Отца, а Учителем Синтеза – начинаете являть. То есть, есть практики, когда мы выявляем, как Человек, – да? – на какого Отца мы выходим по-человечески, на какого Отца мы выходим, как Учитель в том естестве, в той цельности, однородности Синтезом, которая в нас сложилась. На какого Отца мы выходим, общаемся с Кут Хуми Фаинь, то есть вы возжигаетесь отцовскостью, у вас тут же идёт фокусировка какого-то определённого Отца какого-то архетипа. Это не обязательно 19-го, 18-го или 20-го, это может быть высоко в некоторых случаях.

*Из зала: – А если ниже?*

Вот какой есть. Главное сейчас – достоверность. Помните? Поэтому, как только вспыхивает ответ, – да? – числом, там номер архетипа, каким-то названием этого архетипа, например. А вы просто принимаете. При этом, ещё раз повторю, что то, что мы стяжали, как Учитель, там 18-м, 19-м, 20-м архетипе. Это не факт, что мы уже естественно выражаем Отца этих архетипов. Но здесь вопрос, на какого Отца выходим в естестве своём как Учитель.

*Из зала: – Мы в Си-ИВДИВО выходим.*

Отлично! У Кут Хуми только уточняем, да? Получилось ли точно распознать, расшифровать. И если да, то синтезируемся с этим Изначально Вышестоящим Отцом, проверяя, уже – что? – то есть он направляет нам Синтез, такой же у вас вспыхнул? Учитель может проверять на соответствие, да? Такой же вспыхнул Синтез, который вам сейчас направили и вы до этого его восприняли, или не такой же.

И вот нарастает концентрация Отца того архетипа, на который вы, как Учитель Синтеза, в естестве своём выходите, то есть в вас же учительская парадигма внутренней философии выводит вас на этого Изначально Вышестоящего Отца.

И следующим шагом допустите – что? – что вы переходите в зал этого Изначально Вышестоящего Отца. Вот просто отпускаете и по концентрации Синтеза вас Отец, что делает? Примагничивает к себе, в Его зал. Перешли. Нету низко или высоко, есть туда, где естество ваше учительское наработано.

Помните, как в знаменитом детском стихотворении: «Мамы разные нужны, мамы разные важны». Поэтому нет ниже или выше. Учительская компетенция в разных архетипах востребована.

*Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца того архетипа, где непосредственно находимся. Мы потом соберёмся все вместе, но сейчас каждый там, где есть. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

Кто ещё до сих пор не распознал, но в любом случае все уточняем, в каком вы архетипе находитесь или номер, или название этого архетипа. И так, и так, и отцовский и материнский для распознания годится.

Синтез, принимая от Отца, *–* да? *–* то есть мы заполняемся им. Не забывайте, что он должен быть вами усвоен, а для этого вы должны его тут же распознать, раскрыть, развернуть. То есть не только в Хум. Синтез он куда стремится? В ИВДИВО Отца – мы только что выяснили, да? А далее Хум и ИВДИВО Отца, и далее по всем частям Архетипическим, Компетенциям Архетипическим, то есть 296-рично, Цельным частям, которое синтезировано в архетипическое выражение. Базовым частям, их тоже 256.

Когда заполняемся Отцом, какую внутреннюю цель мы держим? Какую цель держим?

*Из зала: – Становиться Учителем*.

Вы и так Учитель. Оль, какую цель держим, заполняясь Синтезом Отца? Ответь, ты его уже называла.

*Из зала: – Воскреснуть Отцом?*

Согласна, но сначала? А до этого? Явить Отца. То есть вы заполняетесь для чего? Чтобы продолжиться Отцом, а для этого входите в Его явление собою чем? Вот этой концентрацией Синтеза, сгущая её до плотности, консистенции, которая характерна для этого Отца, пред которым находитесь, да?

Помните, мы говорили, что каждый Отец концентрирует такую плотность Отца, что этим происходит дальше что? Овеществление, материализация ИВДИВО, например, архетипов материи. Значит, нас Отцы обучают этому. Значит, в каждом из нас должна тоже рождаться в ИВДИВО каждого такая плотность Синтеза и Огня, то есть не только в теле, которым стоим.

Помните, у нас Ипостасное тело, тело Отца в ИВДИВО Отца. И что ещё? Тело Владыки-Человека, да? Вот эти три тела должны быть обязательно заполнены Синтезом Отца. Однородное тело будет настроено на однородный Синтез, поэтому, может быть, сразу Синтез Отца не примет. А, может, примет, я не знаю. Это вы уже сами определяйтесь. Срабатывает ли у вас внутреннее Однородное тело Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза.

В форме отслеживаете, вы Учителя Синтеза 56-го. И вот сначала выявляете Отца, а потом просите что? Воскреснуть Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза. То есть вы воскрешаетесь в Отце кем? Учителем.

Это у нас что? Это у нас подготовка к командному действию в Магните – Синтезном Магните.

Есть вот такой эффект, что вы Есмь Отец, Отец вами? То есть опускаете глаза там, и вы понимаете, что закрывая там глаза, вы встречаетесь с Отцом, открываете глаза – опять Отец пред вами. Это такой внешний взгляд, а внутренне рождается субъектный и в этом же субъективное восприятие, что вы Есмь Отец.

Помните, раньше у Посвящённых была мантра «Я-Есмь, Я-Есмь, Я-Есмь»? У нас с вами задача «Есмь Отец». Я-Есмь выражение Изначально Вышестоящего Отца, Мы-Есмь срабатывает 14-м Сердцем, 14-м Разумом выражение Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Там Мы-Есмь срабатывает. И так как сейчас мы пред разными Отцами, поэтому мы не фиксируем на Отца Си-ИВДИВО, как коллективного выразителя каждого из нас, где мы принимаем Его, как Отца Планеты Земля, а мы сейчас пред тем Отцом, кого в естестве своего становления Воскрешения Учителем Синтеза выходим.

*Поэтому вспыхиваем, преображаемся, входя вот в это явление – продолжение данного Изначально Вышестоящего Отца собою. Усиляя, активируя вот эту плотность концентрации Синтеза.*

Синтез всегда несёт что? Какие-то записи, да? А значит, в нас какие-то определённые специфики дальнейших разработок усиляются сейчас.

И далее мы все вместе, настройтесь, нас прям собирает сейчас из разных архетипов Изначально Вышестоящий Отец 19-го архетипа. Вспоминайте, как называется данный архетип.

Какая там у вас внутренняя логика узнавания?

До-ИВДИВО у нас 15-й архетип да? Ре – 16-й, Ми – 17-й, Фа?

*Из зала: – 18-й.*

Соль, какой?

*Из зала: – 19-й.*

Соль-ИВДИВО Октавы Бытия – это у нас 19-й архетип. Проверьте, вспыхиваете ли вы этим эффектом? Потому что в Новогодние стяжания у нас была специфика, – да? – стяжания Новых Рождений в архетипах. Возможно, вы в 19-м стяжали. Значит, у вас какое-то внутреннее узнавание, подготовка к этому узнаванию уже сложилась. Вы говорите, и тут же вспыхиваете той спецификой мирового, синтез-мирового Рождения Соль-ИВДИВО Метагалактики 19-м архетипом. Или какого? Базового Нового Рождения 19-м архетипом, когда синтезируются все виды организации материи этого архетипа.

*Так, вспыхиваем 297-рицей архетипических явлений: Частей, Компетенций и ИВДИВО каждого в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Синтезируемся, сливаемся всей Любовью Изначально Вышестоящего Отца накопленной нами учительски, с такими же Частями, Компетенциями архетипичности Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

Помните, Любовь нас ведёт к чему? К слиянности. Снимая преграды, что нам очень важно, снимая преграды Любови – каким? – мирным путём. Только мы её никуда не посылаем сейчас. Мы с Отцом сливаемся нашими частями Архетипическими, Компетенциями архетипическими 296-рицы, ИВДИВО-м каждого синтезируемся с ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. И в итоге срабатывает наша 297-рица, которую мы вчера стяжали, да? Разворачиваем в ней – что? – виды Воскрешения и виды Синтеза ИВДИВО-Ивдивости, провоцируя вот наши Архетипические части, Компетенции на развитие Компетенций Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия ввести нас в Магнит – Синтезный Магнит Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

И вот тут разворачиваем тот Магнит, точнее, обучённость Магнита с той голографией Мыслеобраза или Станцы, или Тезы Магнита, которое мы составляли с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваем, выявляя из нас вот эту голографию, Тезы, Мыслеобразы или Станцы Магнита.

И вот тут ваши специфики, которые вы к этому моменту приняли, расшифровали, то есть у вас может быть Магнит, направленный на активацию развития цивилизованности Компетенций, на развитие телесной физической выразимости. Мы стоим в вершине зала Изначально Вышестоящего Отца, точнее, в вершине архетипа Соль-ИВДИВО Октавы Бытия в зале Изначально Вышестоящего Отца и это же является физикой, эта же выразимость зала и здания, физикой следующего архетипа, 20-го. Это как тут как раз вот в этом переходе в 20-й архетип у нас срабатывает систематика работы с Однородным телом Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза, то тут как раз нам нужна телесность выражения физичности Изначально Вышестоящего Отца следующего архетипа. Это тоже может быть вашим Магнитом.

На что ещё можно? На воскрешённость цивилизаций. В индивидуальном. В данном случае, вы индивидуально разрабатываете, – да? – выявляя Тезы. То есть, что вам ближе, что сработает. Слова, мы тут разбирали их два дня, в ночном обучении вы тоже практиковали концентрировать Синтез на эти ключевые виды слов, фраз, видов Синтеза Воскрешения, Цивилизационного Синтеза, Синтеза ИВДИВО-Ивдивости, Синтеза Прасинтезной Компетенции и иных.

*И просим Изначально Вышестоящего Отца скорректировать, фиксируя Его Тезу Магнитного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери Соль-ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас.*

Помните, мы вчера тренировались на течение Тез. Вот сейчас принимаем Тезу не для того, чтобы она в нас застряла, застыла, а чтобы она свободно двигалась, раскрываясь в нас, распускаясь в нас концентрацией Синтеза, но сохраняя вот это звучание Тезы Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия действия Магнитом.

*И далее мы входим вот в это двуединство потока, сначала синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Входим в Его Магнит Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца. И сквозь нас заполняясь, направляем Изначально Вышестоящей Матери Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Синтезируясь с ней, приветствуя Её, стяжаем Магнит Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери. И входим во второй поток снизу вверх Магнитного Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери. Направляем сквозь нас, заполняясь им в нас, но сквозь нас далее направляем Изначально Вышестоящему Отцу. Входим, раскрываясь, раскрепощаясь в двуединый поток Магнита Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери Соль-ИВДИВО Октавы Бытия в каждом из нас.*

Помните, что делает Магнит, при этом это может быть, может не быть Мыслеобразом или Тезой. Он нас уравновешивает, он нас гармонизирует, он выравнивает в нас выразимость Отца Матери, Огня Материи и иных диалектических явлений, если у нас есть на то какой-либо запрос.

*И вспыхивая, старайтесь вот прожить, что нарастает эта концентрация, накал действия Магнитом Синтеза Огня в нас. И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящую Мать Соль-ИВДИВО Октавы Бытия вписать в Синтез Огня Синтез Синтеза.*

Не надо понимать, просто попросили.

И у нас увеличивается концентрация потока, когда направляют не только Синтез Огня в магнитном действии, а ещё и Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И Синтез пишется в Синтез Огня. Что даёт, что? Управляемость данным явлением. Мы это можем прожить, как некую плотность, которая начинает рождаться в нас, повышая ёмкостность Отца в нас в поддержке Матери, может, усиляться. Помните, мы говорили, что Магнит внутренне ещё в ИВДИВО отстраивает что? Внутреннюю ось, сейчас накалом чего? Синтеза, записанного в Огонь. Поэтому мы можем прожить, как будто лампочку накаливания в нас вставили от северного к южному полюсу сквозь тело. И он начинает, что делать, вот этот накал? Выравнивать нас, отстраивать нас. Классно, если прям появляется желание, даже в физическом теле отстроить позвоночник, спинку вытянуть. Там тела у вас и так ровненько стоят, а физически мы не всегда стремимся к этой вот такой стати, в осанке проявляемой. Меняйте положение, только если есть действительно потребность реально в физическом теле. Поэтому, если пока её нету, то определяйтесь дальше с Отцом, как всё-таки на это выйти, чтобы на нас срабатывала и стать физического тела, иных тел у нас развивалось, таким образом, явлением осанки.

*И далее просим Отца Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящую Мать Соль-ИВДИВО Октавы Бытия обучить, как вот этот накал Синтеза, вписанного в Огонь, направить на реализацию Мыслеобраза, что это происходит за процесс.*

И вот примите, что вы Есмь Отец, и Мать нам, Изначально Вышестоящая Мать Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, она тут помогает в этом, но не буквально. И мы начинаем действовать, как Отец бы делал. Или позволяем Отцу действовать нами.

И мы видим, как Отец списывает вот этот Мыслеобраз, вот этот накал Синтеза, вписанного в Огонь, и магнитность отстраивает вот этот Мыслеобраз или Станцу, или Тезу.

Что вот ещё сейчас происходит, когда Отец действует в нас нами? У нас идёт ещё определённое расширение Внутреннего мира на что? На вот эту специфику новой плотности, новой концентрации Синтеза явлением сорока Архетипических Компетенций, которое мы вчера стяжали.

*И вот, входя постепенно Отцом в явление Отцовскости собою вот в эту специфику вписывания реализации Магнита Мыслеобраза или Тезы, или Станцы Магнита в индивидуальном явлении.*

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящую Мать Соль-ИВДИВО Октавы Бытия ввести нас в командное действие Магнитом Отца Матери, командой Учителей 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Соорганизуемся Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью в цельность команды, где каждый сохраняет и неповторимую индивидуальность и в то же время становится важной частью команды. Помните, «один за всех и все за одного», но при этом каждый «первый среди равных».*

*И следующим шагом входим в командную специфику реализации Магнита.*

*И командно нам рекомендовано было войти в Тезу «Имперскость Цивилизованности каждого». Просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в командном действии вписывания вот в этой Тезы Магнитный Синтез и Огонь «Имперскость Цивилизованности каждого», то есть эта Теза, которая выводит нас на императивность, Императивы.*

Вот обратите внимание, что у многих эта Теза ярче, быстрее вписывается. Командное действие, оно усиляет мощь друг друга, то есть индивидуально даже Отец вписывал вам так более медленно и вы могли прям понаслаждаться нюансами вписывания Тезы индивидуального порядка, а здесь прям так быстро, мощно Отец вписал, когда мощь команды усиляет друг друга. Мы усиляемся друг другом, а Отец нами.

*И далее мы просим развернуть вот ещё раз, да? То есть эта Теза выводит нас на Императив, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца тот Императив, которое рекомендовали Кут Хуми Фаинь, ввести командным действием обучение Синтезного Магнита, развернуть в специфике развития Метагалактической Цивилизации Землян столицей Метагалактической Империи Изначально Вышестоящего Отца.*

Цель понятна, да? То есть каждому землянину этот Императив для чего? Для того, чтобы развивалась Метагалактическая Цивилизация Землян явлением в перспективе и сейчас столицы Метагалактической Империи Планеты Земля.

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца эманациями магнитными дать нам возможность окутать Планету Земля. И прямо из Зала Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия мы переходим. Помните, все Залы Отцов они синтезированы друг с другом, то есть мы переключаем внимание. Внешне может показаться, что мы в том же зале стоим, на самом деле переключаемся на Зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики – Отца нашей Планеты. Продолжая быть в Магнитном Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом учительски и Изначально Вышестоящей Матерью Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, просим переключить нас на специфику восприятия Зала Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, развёрнутого вокруг Планеты Земля.*

И вот Планета пред нами, встаём вокруг, можно сказать, по экватору. На самом деле, мы стоим на полу, и получается, что экватор – это где-то плюс-минус, но у многих это на уровне глаз экватора. Может, у кого-то чуть пониже. Сейчас Отец определит, как вот лучше, чтобы мы могли окутывать, то есть на уровне глаз – значит, у нас центровка в Хум в голове, соответствующее ядро срабатывает в базовой специфике. Отец всё-таки чуть ниже фиксирует Планету, – да? – чтоб у нас Хум в центре груди срабатывал, у многих она более активно сейчас.

*И начинаем эманировать Магнитный Синтез, вписанный в Магнитный Синтез Огня, со спецификой развития вот этого Императива – Имперской Цивилизованности каждым. И окутываем вот этим Магнитным Синтезом Планету Земля. И окутав, соответственно, воспримите, как это окуталось. Попросите у Отца фокусировки Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Его взгляда, чтобы Его взглядом смотрели на Планету, насколько однородно, плотно окутали Магнитным Синтезом Огнём Планету в этой специфике.*

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца итогом нашего вхождения, действия в воскрешённость Учителя Синтеза, развернуть соответствующий и опыт, и специфики, в том числе открытия, которые сложились у каждого данным Синтезом. Возможности развёртывания каждому землянину в его ИВДИВО каждого – Единиц Синтеза или Огня Воскрешения с вот этим Императивом – Имперскости Цивилизованности каждого.*

Ещё раз да, Единица фокусирует собой и наш опыт, который у нас сложился 56-м Синтезом лучшими спецификами, да? То есть вершинками достижений, даже если вы их… не фиксирует Отец, видит это важным, и всё, что важно для развития землян, берёт нашим действием и плюс наш Императив.

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Единицы Синтеза, Единицы Огня Воскрешения Императивом – Имперскость Цивилизованности каждого. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данные Единицы Синтеза и Огня каждому землянину непосредственно в их ИВДИВО каждого.*

*И вновь фокусируем внимание уже на Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

Мы ещё всё в Зале, Планета пред нами. Причём такой вот масштабности, что можно достаточно чётко фокусировать внимание на каких-то прям деталях того, что происходит в зависимости от того, какой вам участок, достался, пред которым вы непосредственно стоите. Можно не фокусировать, то есть просто воспринимать. У многих, знаете, какой сейчас вот взгляд Отец показывает? Что как фотография Планеты Земля вид из космоса. Вот вы видите такой внешний ракурс, когда там какие-то облака что-то ещё. На самом деле совершенно спокойно можно проходя взглядом сквозь облака видеть всё гораздо детальнее.

*Отец снимает нашу концентрацию внимания на Планете. Возвращаемся в ту специфику Центрального зала Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, так называемый «Зал приёмов», где организуются встречи, приёмы, в том числе общение с нами.*

*Встаём пред Изначально Вышестоящим Отцом. И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И просим подвести итог, насколько получилось войти в обучение, помните, мы просили обучение с Планом Синтеза, дальнейшей обученности практики Синтезного Магнита в явлении ИВДИВО-развития каждым.*

То есть, когда мы и себя этим развиваем, и ИВДИВО развиваем Синтезным Магнитом. Просим Изначально Вышестоящего Отца подвести итог. Вот те действия, которые и обучения, и в то же время практикование было, признаёт ли Отец удавшимся, сложившимся опытом Учителя Синтеза?

Принимаем итоги. То есть итог фиксируется – чем? – Синтезом. Стяжаем этот Синтез Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем его в нас, входя в процесс усвоения, входя в процесс преображения. Для этого возжигаемся им Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, чтоб преобразиться.

*Благодарим из зала Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Соль ИВДИВО Октавы Бытия, Изначально Вышестоящую Мать Соль-ИВДИВО Октавы Бытия благодарим.*

Завершая действие Магнита с ними, они снимают вот эту концентрацию Синтеза потоком с нас. Вот зафиксируйте, есть ли такой эффект, когда вы лучше видите, слышите Отца, Его Зал. То есть у многих какой эффект сейчас работал? Что вы более реалистично воспринимать Зал Изначально Вышестоящего Отца.

*И далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в определённую специфику стяжания, развёртывания в явлении Человека и ракурсе Человека Изначально Вышестоящего Отца, Части Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Прасинтезную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца Человека Изначально Вышестоящего Отца. Архетипическая будет в конце сегодня уже после перерыва. Сейчас цельная Часть Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17.179.869.184 оболочки, соответствующие в них виды Синтеза, стяжаем виды Огня Субъядерности и Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем такое же количество видов Синтеза ИВДИВО-Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца в каждую оболочку. Такое же – в смысле всё стяжаем в явление 17.179.869.184-х.*

*И дальше Отец нам помогает распределить, то есть одна оболочка – один вид Синтеза, Огня, Субъядерности. Внутренне происходит концентрация и синтезирование в нас Ядра Синтеза Прасинтезной Компетенции каждого. Стяжаем специфику восьмерицы. То есть стяжаем Прасинтезную Компетенцию кого? Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, просим Отца развернуть в восьмеричном выражении, стяжая Прасинтезную Компетенцию Посвящённого, Прасинтезную Компетенцию Служащего, Прасинтезную Компетенцию Ипостаси, Прасинтезную Компетенцию Учителя, Прасинтезную Компетенцию Владыки, Прасинтезную Компетенцию Аватара, Прасинтезную Компетенцию Отца и Прасинтезную Компетенцию Синтеза восьмерицы Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Учителем Синтеза, координируя с телом Владыки-Человека и Однородным телом Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, задавая определённую направленность развития, в данном случае этой Части, в развитии цивилизованности Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И принимая вот эту перспективу цивилизационного субъектного развития каждого из нас Отцом, мы, синтезируясь с Его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Вмещаем, возжигаемся, преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Возвращаемся в физическое тело. И находясь вот в этом зале представительства Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сергея Юлианы той физичности синтезфизичности каждого из нас, которое мы достигли, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в сферу ИВДИВО Башкортостан регионом, эманируем в сферу ИВДИВО территории Башкортостан, развитие людей, жителей и гостей территории. Эманируем в ИВДИВО Должностной Компетенции спецификами деятельности каждого и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

04:05:32-04:14:45

# Практика 6. Стяжание Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца

Настраивайтесь, с кем синтезируемся в подготовке? Кто запомнил? То есть мы сейчас идём стяжать Холитическое тело, с кем синтезируемся? С Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Вацлавом Ханной, да?

*Встраиваемся в Синтез Огонь Холитики, это вид материи. Синтез и Огонь тела Холитического.*

В нас есть эта Архетипическая часть, опять же новогодними стяжаниями. Она в нас есть, вопрос, насколько активна, насколько мы ей разрабатывались.

*Сейчас возжигаясь ею, в том числе с той избыточностью Синтеза, который мы туда направили во все Части, в том числе и в неё мы направляли, значит, вот она сейчас может быть напитана избыточностью Синтеза и легко развернёт нам физичность цельности каждого из нас, холитичность, так называемая.*

*И вот этой раскрывавшейся или раскрытой цельностью Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери каждым нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*То есть эту концентрацию Синтеза Холитического тела направляем Аватарам. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Процесс отстройки телами – Ипостасное тело, тело Владыки-Человека, Холитическое тело в той специфике, в которой мы стяжали новогодними стяжаниями. В форме Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца встали. Приветствуем! Синтезируемся, продолжая, в том числе Холитическим телом синтезироваться, Хум с Хум синтезироваться. Стяжаем Синтез Синтеза/Синтез Прасинтеза, стяжания отстройки уже современными эффектами Сатьи-Юги явление Холитического тела Цельной части Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Архетипическое, помните, чуть позже стяжаем.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 17.179.869.184 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, столько же Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Почему важно Холитическому телу Синтез Синтеза/Синтез Прасинтеза? Отстраивает все виды Синтеза, синтезируя – куда? – в новую цельность. Значит, витиё разных видов Синтеза – Синтез Синтеза и Синтез Прасинтеза – в Холитическом теле дважды, да?

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в Его Зал Си-Ивдивно метагалактически 14-архетипически. В Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом продолжаем синтезироваться уже с Его Хум, с Его Холитическим телом, встраиваясь в ту систематику развития, организации в каждом из нас и синтезом нас Холитики, как вида материи 56 порядка.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельное Холитическое тело в подготовке к стяжанию Архетипического в специфике 24-го архетипа ИВДИВО с переходом в явление 24-го архетипа Огня 56-го Архетипа ИВДИВО.*

*Мы стяжаем Ядро Синтеза Холитического тела, стяжаем 17.179.869.184 оболочки, в каждую из них стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, стяжаем 17.179.869.184 вида Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, прося Отца распределить в каждую оболочку Холитического тела Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И так же стяжаем 17.179.869.184 вида Цивилизационного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Так же просим распределить в каждой оболочке Холитического тела.*

*Стяжаем так же 17.179.869.184 вида Холитики Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца. В этом контексте, мы стяжаем фрагмент Холитической материи и Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося зафиксировать, – куда? – в Ядро Синтеза Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца данную специфику так, чтобы мы могли обучиться и легко распознавали Холитическую материю Изначально Вышестоящего Отца в специфике Холитической Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее стяжаем, соответственно, 17.179.869.184 Синтеза и Огня Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца. Так же просим Отца распределить Синтез и Огонь непосредственно данной Части в каждую оболочку.*

*Далее, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вмещая, возжигаясь, преображаясь, входим в цельность явления данного тела Части собою, тела вида материи собою. И синтезируемся с таким же телом Холитическим видом материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, следующим шагом мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с Его Холитическим телом, входим в определённое такое Воскрешение Холитическим телом. То есть, когда Синтез Отца нас вдохновляет, возжигает на определённую специфику, можно сказать, рождение, да? То есть, когда первый вдох, и Часть начинает быть животворённой Отцом. Вспыхиваем, возжигаемся Жизнью данной Части – выражения взаимокоординации Жизнью данной Части Изначально Вышестоящего Отца.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Вацлава Ханну. Возвращаемся в физическое тело в данный зал физической реализации каждого из нас, являя собою стяжённое выражение явления тела вида материи со спецификой вида материи, в цельности видов Синтеза и Огня в каждом.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое и Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в сферу Подразделения ИВДИВО Башкортостан регионом (двумя регионами РФ), эманируем в сферу ИВДИВО территории Башкортостан, людям в их развитии, эманируем в сферу Должностной Компетенции деятельности каждого и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

01:53:58-02:03:05

**2 день, 3 часть**

(01:53:58-02:03:29)

# Обучение вышколенности словом

Обучаемся говорить. В Высшей Школе Синтеза обучение у Мории Свет начинается с обучения вышколенностью словом, точность слов, чтобы не было даже случайного ляпа, потому что это Созидание, – да? – Марья Ивановна. То есть мы сказали, ляпнув, а это уже вошло в созидание. И слово не воробей, помните, вылетит, не поймаешь. Поэтому обучаться, что мы говорим внутренне или внешне, очень важно. Поэтому на любой кафедре, когда нас принимают в Высшую Школу Синтеза, любые Аватары Синтеза обучают нас сначала точности слова. Не работе со Словом, как Частью, хотя и это тоже, а со словом. Помните, у нас вторая практика в ИВДИВО-развития, где мы отслеживаем, что мы говорим. Потому что мы ляпнули, и это вошло в созидание, и дальше что мы получим? «Ой, извините, я не права», а оно уже вошло в созидание, и мы уже кого-то чем-то наделили, или чего-то лишили. Это вот к вопросу жертвы. Классно, когда мы хорошее разворачиваем, но с того момента, как началась Сатья-юга, помните, Глава ИВДИВО фиксировал, что? Что мы только болезни не реплицируем, всё остальное мы всё подряд реплицируем. То есть Отец перекрывает болезни, мы их не реплицируем другим, а всё остальное, всё подряд реплицируется. Я вон уже сто лет не слышала о каких-нибудь чистках, а тут нам Оля на Синтезе, вот последнем, говорит: «Что-то у вас чистоты не хватает», то есть мы словами загрязняемся. А слова у нас, если брать буквально, – да? – дальше, Эфир загрязняют, и дальше все вторые выражения, да? Давно смотрели на Эфир Уфы и далее шире, как там? Я не к вопросу, что это грязно или не грязно, чистота – это не про грязь, это какая чистотность Синтеза, каких видов Огней пропускаемо, проницаемо, принимаемо, и этим определяется уже чистота, тогда в буквальном выражении, да?

Взгляд учёного Учителя, он как раз вот про это, на Эфир, на любой вид материи, но Эфир, вот в этой конкретике, он так взаимосвязан, да? Но чистота у нас может быть и Астрала Подразделения, да? И Ментала Подразделения, и чистота, ещё раз, вот в этой концентрации – да? – чистот разных, что подразумевает? Ни когда всё тихо, глухо, а когда идёт разнообразие, когда идёт бурление, ну, вот, допустим, чистота Ментала в чём будет?

*Из зала: – В большом количестве мыслей.*

Мысли, желательно Отцовского порядка, да? Есть у вас на Ментале в специфике Подразделения это бурление? А кто насыщает? А мы насыщаем это, в том числе, может быть, в этом контексте, что Лена предлагала, быть нашей жертвой. Да, мы развиваем дхьяну, дхарану в специфике практики Понимания, чтобы насыщать Ментал сферы ИВДИВО территории Подразделения – чем? – разнообразием мысли. И не просто, а умением оперировать мыслями, чего людям не хватает, да? Оперирование мыслями, чтобы уметь сделать – что? – вывод. Уметь сделать вывод, например, какой? «Мне не хватает базы данных, чтобы сделать адекватный вывод на основе одной картинки, которую кто-то прислал в панике: «А-а-а, нас убивают!» Или там ещё какой-то. Понятно, да? Это про Ментал, а там ещё вообще 64 вида, которые переходят в 256 типов, – да? – материи. При этом тут опять нечего отчуждаться сейчас, как вы опять начали, что не понимаю, о чём идёт речь. У нас не стоит задача сразу всё это зафиксировать, у нас стоит задача поэтапно. Но с чего-то начинать надо? Поэтому синтез разных Эфирик, какой Эфир специфики ИВДИВО Подразделения рождает? То есть Эфир, допустим, первого архетипа, второго, третьего, четвёртого, пятого и по списку, не углубляясь в огне-духо-свето-энергию Эфира, да? То есть, не выходя ещё на 256-рицу, а просто Эфир вот таким неким явлением Синтеза – что зафиксировалось? То же самое, – да? – Астрал – что зафиксировалось? А потом уже начинаем детализировать, когда мы поняли, как это делается, получив определённую подготовку в ночном обучении. Это как проявляется? Огне-эфир, Огне-астрал, Огне-ментал, а Духа, а Света, а Энергии? Понятно? Поэтому я определяю, что у меня есть несколько шагов, я могу перейти ко второму шагу, действуя с первым. Могу одновременно все три делать, понимая, – да? – что вышестоящее включает нижестоящее, как часть, но я что-то делаю, и отслеживаю результаты. У кого? У Аватаров и у Отца, – да? – чтобы лучший опыт, признанный ими удавшимся, был синтезирован в физическое тело, и я могла это далее развернуть соответствующей средой. Или попросить Отца реплицировать, развернуть созиданием, творением и далее по подготовке людям, да? Да? А не так, что я куда-то кому-то эманирую, а им это нафиг не надо, и усугубляет их состояние. Потому что эманирую я чувственную Любовь, и что они там будут делать? Чувственная Любовь, то есть это специфика Астрала, любовь, – да? – как чувство, к чему может привести? К тем накоплениям, которые у людей есть, ну, и будут они искать сексуальных отношений, не важно, согласны или не согласны. Об этом мы думаем? А это может привести и сработать, когда мы эманируем чувственно астральную любовь, ведь она сработает так, как есть у человека. Кому мы эманируем? Мужчинам, которые давно не видели женщин. Как это сработает? Это я про любовь в котлах, да? А мы об этом не думаем, мы совершенно с благими намерениями, забываем Стандарт, – да? – что благие намерения, нас приучали с предыдущей эпохи, ведут – куда? – в место на две буквы, да?

*Из зала: – Мы же им Человечность посылаем. Любовь-то человеческая, она выше, чем…*

Вот само слово «посылаем» уже говорит о чём-то очень специфичном.

*Из зала: – Опять ляп...*

И сколько нам не предлагал Глава ИВДИВО никому ничего не посылать, это некорректно. Потому что Отец с каждым напрямую работает без нас, прекрасно справляется, да? Но мы можем, что делать? Мы можем создавать среду. Хватит ли масштаба дотянуться? Более того, на территории чужой мы не имеем право разворачивать среду, поэтому мы сразу идём, вот видите, такими крупными мазками. Ваша первичная ответственность – это территория Башкирии и плюс Челябинская область, да? Вы охватываете Огнём и Синтезом эту территорию? А Волей и Духом, а Мудростью Светом, а Любовью Энергией, а Субъядерностью Творением, а Формой и Созиданием. Ну, и там дальше по списку. Люди многие, вот Глава ИВДИВО фиксирует, – да? – и Компетентные тоже, живут полями. Где у нас поля?

*Из зала: – Где жизнь.*

Да, то есть Поля и Жизнь – это там Юсеф и Она, и ещё Аватары, которые непосредственно за Поле отвечают. Но полевые отношения очень сильно отличаются от не полевых, так скажем.

04:15:18-04:28:38

# Практика 7. Стяжание Архетипической Части Тело Человека-Отца во взаимокоординации с Архетипическим Сердцем и Разумом Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем объёмом накопленного Синтеза, Огня, тем практик данного Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в зал Си-ИВДИВО Метагалактики к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем три Синтез Синтеза, три Синтез Прасинтеза, прося ввести нас в явление Части Человек-Отец, архетипически синтезированный в нас, 24-го Архетипического Сердца Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца и 24-го Архетипического Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вспыхиваем, возжигаемся данными Синтез Синтезами/Синтез Прасинтезами, просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь раскрепостить нас данными видами Синтеза Синтез/Прасинтеза вхождением в данное стяжание качественно, цельно, воскрешённо.*

*И переходим далее в Зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Отец нас направляет к другому Отцу в Зал Архетипические части, поэтому Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 417-ю истинную ивдиво-октавность Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Встаём в Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, приветствуем. Синтезируясь с Его Хум, просим ввести нас в стяжание Архетипической части Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца без числового выражения, стяжая Ядро Синтеза Части, стяжая соответствующие специфики явления Части восьмерицы выражения, явления Систем, Аппаратов, Частностей базового, цельного, архетипического явления 256-ричности их, с расширением на 296-ричность спецификами Компетенций, помните, сорока.*

*И далее стяжаем соответствующее явление Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в телесной организации явлением, и тут мы стяжаем, соответственно, количественно оболочки, которые становятся слоями кожи тела Человека-Отца каждого из нас. Соответственно, мы стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 оболочек, в каждую из них стяжаем, соответственно, виды Синтеза, Огня, Субъядерности, Воскрешения, Цивилизационного Синтеза, Синтеза Холитики Изначально Вышестоящего Отца в организации тела Человека-Отца в каждом из нас.*

*Вот увидьте, что у Человека-Отца, как Аватар-Ипостаси, базовое – это Воскрешение. Но это Огонь, а Синтез мы стяжаем в каждую из этих оболочек тела Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас – Синтез ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца.*

Тут тоже 17 триллионов в каждую оболочку данной Архетипической части в каждом из нас, но всё это синтезируется во – что? – в 296-ричность, да? 296-ричность внутренней системной организации, аппаратной и частной организации данного явления данной Части.

*И далее, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца данной специфики явления Части Человека-Отец в каждом из нас. И просим ввести нас, далее преображая Синтезом Части Человека-Отец в явлении стяжания от 24-го Сердца Архетипического Человека-Отца. И, соответственно, встраиваясь, стяжаем Синтез 24-го Архетипического Сердца Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Времени Я-Воскрешение центром головного мозга Прасинтезной Компетенции Времени Сердца Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. То есть Часть Человек-Отец синтезирует нижестоящее явление, – да? – поэтому Прасинтезная Компетенция фиксируется в координации с Человеком-Отцом. И в центре головного мозга данного тела Человека-Отца фиксируются вот эти виды Времён Я-Воскрешения.*

*Далее стяжаем Ядро Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца Сердце Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, куда фиксируется вот это Ядро Воскрешения, вот в этот центр головного мозга.*

*Далее стяжаем в это Ядро 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Ядра Воскрешений видов Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца. Всё это Отец нам фокусирует в Ядро Воскрешения Сердца Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вспыхиваем, преображаемся. Далее стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Искросфер ИВДИВО-Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца Сердца Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

И получается, каждая Искросфера ИВДИВО-Ивдивостей координируется с Ядром Воскрешения, и всё это синтезируется в цельность Ядра Воскрешения, соответственно, у нас в Сердце Человека-Отца.

*И далее мы стяжаем фрагмент Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, Отец его фиксирует в Ядре Воскрешения горящего Сердца Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И стяжаем Синтез Сердца Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся Сердцем Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И им синтезируемся, а также телом Человека-Отца с таким же явлением в Отце, то есть синтезируемся с телом Человека-Отца в Изначально Вышестоящем Отце Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, Сердцем Человека-Отца синтезируемся с таким же Сердцем Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И усиляя эту концентрацию, просим далее ввести нас в стяжание 24-го Архетипического Разума Человека-Отца, стяжаем Синтез Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, стяжая, преображаемся Синтезом Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И далее уже входим в конкретизацию стяжания. И стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Времени Мы-Воскрешение центра головного мозга Прасинтезной Компетенции Времени Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, возжигаемся, стяжаем Ядро Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем далее вот в это Ядро Ядра Воскрешений, стяжая 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Ядра Воскрешений видов Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец нам всё это фокусирует в Ядро Воскрешения Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Далее стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Искросферы ИВДИВО-Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца. Каждое Ядро Воскрешения координируется с соответствующей Искросферой ИВДИВО-Ивдивости, и всё это фокусируется, центрируется в Ядре Воскрешения. И в него мы стяжаем фрагмент Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца горящего Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, преображаемся, стяжаем Синтез Разума Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И вспыхивая Синтезом Разума, возжигаемся той цельностью Разума Человека-Отца в каждом из нас. Разумом Человека-Отца каждого из нас синтезируемся с Разумом Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, оживотворяясь нашим Разумом Разумом Отца. И входим в троичные взаимокоординации: Тело Человека-Отца в каждом из нас с Архетипическим Сердцем Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и с Разумом Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И входим в такой вот тройственный союз, можно сказать, Совершенный Имперский Союз данного явления в каждом из нас, входя в определённую ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу Соль-ИВДИВО Октавы Бытия явлением Человека-Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия познакомить нас, ввести нас в ипостасность Аватар-Ипостаси Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия.*

*И мы, встраиваемые Отцом, в ипостасности входим в синтезирование с Аватар-Ипостасью Человек-Отец Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вспыхивая, преображаемся данным явлением собою и уже непосредственно, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя все специфики стяжаний, явлений в цельность каждого из нас, архетипически явленную нами.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара-Ипостась Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся в физическое тело, в данный зал физической организации каждого из нас представительством Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сергея Юлианы. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в сферу Подразделения ИВДИВО Башкортостан, эманируем в сферу ИВДИВО территории Башкортостан, людям в их развитие. Эманируем в сферу ИВДИВО Должностной Компетенции каждого и эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## 2 день 4 часть

00:01:06-00:54:30

### Практика 8. Стяжание пяти видов Цивилизованности. Одновременное стяжание 256-рицы Базовых, Цельных, Архетипических частей, систем, аппаратов, частностей Изначально Вышестоящих Архетипических частей Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всей концентрацией Синтеза, Огня Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Отца, концентрацией Отца. Далее возжигаемся той концентрацией Синтеза Отца, которой мы координировались, на которую мы выходим в естестве своим действием Учителем Синтеза. И плюс ещё возжигаемся в сравнении с той концентрацией Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Бытия, с кем мы сегодня координировались.*

И смотрим, – да? – насколько у нас взаимоскоординированы и в то же время, обращаю внимание, что это Отцовские виды Синтеза, но они могут отличаться, – да? – отличаться.

*Ну и дальше мы просим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики помочь нам это скоординировать, синтезировать Витиё Синтеза Должностной Компетенции каждого из нас, где Прасинтезность может напрямую фиксироваться – куда? – в Ядро Синтеза Должностной Компетенции. Остальное разворачивается, Витиё, вокруг Ядер в специфике Нити Синтеза ракурсом Должностной Компетенции, в Сфере ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас.*

*И опять, вот в этой специфике, так как три вида Отцовскости в нас – да? – трёх видов Синтеза Отцов разных архетипов, может быть, у кого-то совпадает до двух, но всё равно есть, с чем сравнивать, мы возжигаемся Отцовскостью. Вот тем синтезом разнообразия видов Отцовскости, которая определяет, – что? – развитие ИВДИВО Ивдивости, то есть Компетенции нас нацеливают на – что? – на общение с Отцом внутренне, на вот эти специфики единения с Отцом, уединения с Отцом, общение с Отцом, его явление, выражение собою. И в этом контексте, помните, Цивилизационность – это уже внешний процесс в ИВДИВО нашей организации.*

*И далее, вот этой Отцовскостью мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, – помня, да? – что у них специфика развития ИВДИВО Отца с телом Отца – да? – каждым из нас. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Встаём в телесной организации Ипостасным телом, телом Владыки-Человека в ипостасном, в форме Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, знаками отличия Должностной Компетенции каждого.*

*И следующим шагом мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Отцовскостью каждого из нас. То есть, фактически, с Кут Хуми Фаинь, как с явлением Отца. Или в другом контексте – с представителем Отца, который не просто представляет, ещё обучает, как войти вот в это явление Отца. В том числе в контексте – каком? – представительства Отца, куда бы нас не направили, Изначально Вышестоящего Отца, куда бы нас не направили.*

При этом у нас не часто бывает, но всё-таки бывает, когда мы путешествуем, приезжаем на те территории, где нету прямой физической фиксации Подразделением Изначально Вышестоящего Отца, некоторые воспринимают, как достаточно сложно бывает там находиться. То есть нету привычной среды, которую мы поддерживаем в сфере Подразделения, на территории Подразделения, в том числе вот этой концентрации столпного явления. И тут, непосредственно взаимодействуя с Кут Хуми Фаинь, чтобы обучиться, как представлять Отца на данной территории, чтобы на этой территории началось развитие Синтезом и какие-то специфики поменялись, и, может быть, даже появилась группа. Хотя, вот я слышала от Главы ИВДИВО, что в некоторых странах это не возможно, в принципе, ближайшие лет сто, двести и более. Ну, то есть что-то происходило на этих территориях такое, что предопределило эту невозможность. Поэтому радуемся, что на территории России это очень даже возможно.

*Возжигаемся Отцовскостью явления, выражения Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою каждым из нас и синтезом нас командой. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь вот это явление Отцовскости с эффектами Цивилизационности и Воскрешённости развернуть в сферу Подразделения ИВДИВО Башкортостан. В том числе и в явлении прямой фиксации Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца в Ядро Синтеза Подразделения в развитии Воскрешённости, Цивилизационности теми видами базовыми, которые на данный момент существуют. И мы стяжаем пять Синтез Синтезов, пять Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении Цивилизационности действия нас Нитью Синтеза.*

*И далее, стяжаем Синтез Синтеза, четвёртый Синтез ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителя, где мы входим в эту взаимокоординацию, что деятельность данной Синтез ИВДИВО-Ивдивости обязательно предполагает – что? – работу, умение действовать, компетентность действия Нитью Синтеза, синтезом Ядер в ИВДИВО каждого и в ИВДИВО как таковой.*

*И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, встраиваемся в ту концентрацию Синтеза, ту плотность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, которую мы можем воспринимать в Зале пред Отцом. И синтезируясь с Его Хум, стяжаем Синтез Отцовскости Изначально Вышестоящего Отца Субъектом развития каждого из нас Учителя Синтеза каждым. Вспыхиваем Отцовскостью, заполняясь, преображаясь, возжигаясь ею.*

То есть это всё специфики в координации общения с Отцом, выражения, явления Отца, представительства Отца в выражении каких-то специфик Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца.

*И следующим шагом, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез, четвёртый Синтез-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителя, Учитель Синтеза в каждом из нас. Стяжаем четвёртую Синтез-Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца. Вмещая, возжигаясь, преображаясь ею, мы далее просим раскрыть специфику Компетенции Синтеза Синтез-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца четырёх видов Учителя явлением Цивилизованности Нити Синтеза. Или Цивилизованного явления Нити Синтеза в разных её аспектах действия и выражения, как Части, так и непосредственно синтеза Ядер Нитью Синтеза, когда мы нашими Нитями Синтеза обучаемся координироваться, встраиваться в Нить Синтеза Столпа Подразделения, Нить Синтеза ИВДИВО и Нити Синтеза Аватаров Синтеза и Аватар-Ипостасей и в целом Изначально Вышестоящего Отца.* *И стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, раскрывая первую специфику Цивилизованного явления Нити Синтеза Цивилизованностью, как таковой, как внешним явлением Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, где специфики 8, 16, 32, 64, 128, 256 и далее расширяющее фиксируется у нас в восемь специфик Субъекта развития каждого из нас.*

*И активность Ядер Синтеза Нити Синтеза каждому тут нам даёт и баланс, и в то же время определённую специфику разработки данного явления, чтобы ИВДИВО могло разворачивать вот ту экспансию внешнего выражения, фиксируясь на определённых территориях, в том числе с физичностью в телесном выражении человека.*

*Далее стяжаем второй Синтез Цивилизованности, это восьмерица явления Цивилизованности каждым в буквальном выражении восьмерицы Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, со спецификами Компетенций, – да? – когда у Отца Изначально Вышестоящего Отца Должностная Компетенция, у Отца, Аватар-Ипостаси Отец Изначально Вышестоящего Отца Ивдивость и далее вниз.*

*И возжигаемся. Далее стяжаем третью специфику Цивилизованности явления Нити Синтеза, это Цивилизованность Частей. Каждая Часть, – да? – у нас разворачивается спецификой опять же восьмерицы субъектного развития, соответствующим иерархизирования их в нас.*

У нас разные есть специфики вот этой Иерархизации: по горизонтам, по ключам, по 64-рицам, по 8-рицам, по 16-рицам, то есть у нас разных много специфик. Это всё тоже Цивилизованность, которая выводит нас на что? Например, на ключи управления ИВДИВО. То есть Цивилизованность действия ключами. Ну, допустим, мы сегодня говорили, – да? – чтобы Око было активным, нам нужен активный Престол, Грааль и далее. И обосновывали, – да? – почему для нас это важно.

*Далее вспыхиваем следующим четвёртым видом Цивилизованности, это Имперская Цивилизованность явлением вышколенности Ипостаси каждого.*

Почему? Планета Земля – столица Метагалактической Империи. Соответственно, как столица, она обязана иметь представительство разных Цивилизаций, – да? – Метагалактической Империи. Значит, наша Цивилизованность Имперская, в чём заключается? В том, чтобы мы сами можем быть совершенно точно представителями соответствующих Метагалактических Цивилизаций по видам Человека, в зависимости от того, кто кем естественно живёт. И этим координироваться, и в перспективе быть представителем, координатором с теми Цивилизациями, которые неземного типа. В конце концов, когда-нибудь мы будем с ними знакомиться, не только в Залах Изначально Вышестоящего Отца. Хотя, вот Отец добавляет, что с некоторыми мы знакомы. Почему? Потому что Отцы, Аватары Синтеза являются представителями этих Цивилизаций и мы, таким образом, не фиксируем на этом сильное внимание. Замечаем, подмечаем какие-то определённые особенности и, таким образом, встраиваемся в первичную взаимокоординацию с представителями других Цивилизаций – Человеков, но не Планеты Земля. То есть у некоторых даже цвет кожи не совсем нам привычный, то есть мы приблизительно на Планете Земля, – да? – представляем, какие могут быть особенности, – да? – цвета кожи. Вот иного порядка. И я не про голубую кровь марсиан, я про другое. Потому что марсиане, помните, это всё таки земляне, которые когда-то уехали, извините, уехали, улетели на Марс, там адаптировались, соответственно, получили вот этот эффект голубого цвета кожи с учётом концентрации меди. И, соответственно, когда возвращались обратно на родную планету, воспринимались нами, как представители Богов «голубых кровей», хотя это тоже земляне. Поэтому в некоторых из нас течёт кровь, я в смысле, вот это вот, когда передаётся, но мы уже адаптировались обратно к земле, у нас нету этой специфики марсианской, и поэтому мы такие, какие есть. А у некоторых есть, как врачи говорят, генетические аномалии, которые приводят к тому, что венозная кровь более яркая плюс какие-то ещё там специфики, в связи с этим симптомокомплексом, который определяет, что у них голубоватого цвета кожа. И в интернете можно найти фотографии таких людей, видео есть ролики с тем. В общем, сложно живётся этим людям. Не все буквально воспринимают, что «голубая кровь» – это что-то такое особенное. Некоторые тут же хотят это как-нибудь по-своему развернуть.

*И далее вспыхиваем пятым видом Цивилизованного явления Нити Синтеза Конфедеративной Цивилизованностью каждыми вариантами применения, вспыхиваем.*

Помните, вот с точки зрения устройства, Метагалактической Цивилизации Землян, что предполагает? Конфедерацию, – да? – где каждая страна, каждый человек конфедеративен и в то же время рождает конфедерацию равных пред Отцом Метагалактической Цивилизации Землян. Поэтому Конфедеративность, Цивилизованность – это тоже очень важное явление, что сейчас у нас мало кто принимает понятие конфедеративности, то есть у нас более сейчас явно раскрыты другие специфики устройства общества. Помните, у нас, допустим, Федерация и Федераций много, есть Союзы, тут тоже определённое явление. Конфедерация, как явление стран на планете, в общем-то, не так много.

*И раскрываясь, направляя специфику действия Компетенции Синтеза четвёртой ИВДИВО-Ивдивости – Синтез ИВДИВО-Ивдивости четырёх видов Учителя в каждом из нас на реализацию, постижение и практикование вот этих пяти видов Цивилизованностей, которые берут своё Начало в ядрах Нити Синтеза каждого, просим у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучения данной специфике развития.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаясь, преображаемся им. И просим Изначально Вышестоящего Отца подвести итог данного стяжания, данной практики. И, если это возможно, перевести сразу в следующую практику, уже стяжания Изначально Вышестоящих Архетипических частей: Прасинтезной Компетенции, Холитического тела, ИВДИВО-тела воскрешения Изначально Вышестоящего Отца Синтезом, в том числе Однородным Синтезом и Синтеза Аватаров Синтеза Владомира Стефаны, Вацлава Ханны и Влада Ярославы.*

Отец приглашает данных Аватаров Синтеза, то есть стяжать Архетипические части мы будем в поддержке Аватаров Синтеза. Аватары встают позади нас, поэтому спиной можете прожить. Мы стоим лицом к Отцу, мы стяжаем у Отца. Аватары нас поддерживают, но не нарушают процессы синтезирования, который происходит Отцом. Синтезирование, творение Части Отцом.

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, просим ввести нас в стяжание одновременно сразу от трёх Архетипических частей, при этом фиксация, то есть речение будет идти спецификой Архетипической Прасинтезной Компетенции. И стяжаем, соответственно, три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца трёх Архетипических и Изначально Вышестоящих Архетипических частей в восьмерице Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируясь из Зала Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза, три Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца данного действия. И направляем все вот эти виды Синтез Синтеза/Синтез Прасинтеза и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на внутреннюю раскрепощённость стяжанием в явлении творения, синтезирования в нас Базовой, Цельной, Архетипической части Прасинтезная Компетенция Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца. И такие же явления Холитического тела и ИВДИВО-тела воскрешения.*

*И мы стяжаем 256 Базовых частей, 256 Базовых систем частей, 256 Базовых аппаратов систем частей и 256 Базовых частностей аппаратов систем частей базового явления Прасинтезной Компетенции восьмерицы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Далее стяжаем 256 Цельных частей, 256 Цельных систем частей, 256 Цельных аппаратов систем частей и 256 Цельных частностей аппаратов систем частей цельного явления Прасинтезной Компетенции восьмерицы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И раскрываемся Базовой, Цельной явлением Частей Прасинтезной Компетенции восьмерицы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И далее стяжаем 256 Архетипических частей, 256 Архетипических систем частей, 256 Архетипических аппаратов систем частей и 256 Архетипических частностей аппаратов систем частей.* *И всё это синтезируем в явление Архетипической части Прасинтезной Компетенции Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем данным явлением синтеза Базовых, Цельных, Архетипических частей, систем, аппаратов и частностей в явлении уже далее Изначально Вышестоящие части Архетипическая Прасинтезная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И вспыхивая, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в соответствующее стяжание в синтезе 64-рицы.*

И настраиваясь, помните, вхождение вот в эти потоки Синтеза соответствующей концентрации числовых порядков, что предполагает? Что мы раскрепощаемся, чтобы усвоить, вместить максимально концентрированное явление, которым Отец оформляет и творит Изначально Вышестоящую часть Архетипическую Прасинтезную Компетенцию, а так же ещё две.

*Мы входим в стяжание,*

*стяжая Архетипическую Прасинтезную компетенцию ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574* *десятиллиона 908 девятиллионов 163* *октиллиона 946* *септиллионов 345* *секстиллионов 982* *квинтиллиона 392* *квадриллиона 40* *триллионов 522* *миллиарда 594* *миллиона 123* *тысячи 776 Архетипических синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 40 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 10 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530* *тысяч 944 Архетипические воли Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем далее Архетипическую Прасинтезную компетенцию Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Архетипических мудростей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Ока Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 71 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 61 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 Архетипические любви Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая пять двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 15 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Архетипических творений Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем один двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 72 миллиона 845 тысяч 824 Архетипических созидания Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических репликаций Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическое Сердце… стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Монады Изначально Вышестоящего Отца, – отпускаем сердечность, скоро до неё дойдём, – стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 85 одиннадцатиллионов 70 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 52 тысячи 864 Архетипические жизни Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Архетипических воскрешений Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая пять одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических пробуждения Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 60 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Архетипических генезисов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 70 миллионов 86 тысяч 144 Архетипические человечности Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 83 десятиллиона 76 девятиллионов 749 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 56 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 Архетипических служений Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических вершения Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 Архетипических практик Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один десятиллион 298 девятиллионов 74 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 82 миллиона 305 тысяч 24 Архетипических могущества Изначально Вышестоящего Отца. И просим данную 16-рицу, просим Изначально Вышестоящего Отца данную 16-рицу развернуть в каждом из нас. И продолжаем стяжание и*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Ивдивости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 20 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов пять миллионов 144 тысячи 64 Архетипических сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 16 Архетипических истинностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжая пять девятиллионов 70 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысячу 504 Архетипические окскости Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Архетипических красот Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 57 квинтиллионов 57 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысячу 344 Архетипических констант Изначально Вышестоящего Отц*а,

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Провидения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических знаний Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 19 октиллионов 807 септиллионов 40 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипические меры Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Иерархизации прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 99 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И данную 8-рицу с учётом предыдущих 16-ти также просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас, входя в явление, соответствующее 24-ричности Архетипической Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И продолжаем стяжание,*

*стяжая Архетипическую Прасинтезную компетенцию Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических закона Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 309 септиллионов 485 секстиллионов 9 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 68 миллиардов 724 миллиона 781 тысячу 56 Архетипических императивов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипические аксиомы Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических начал Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических принципа Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических методов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических правила Изначально Вышестоящего Отца.*

*И эту 8-рицу так же просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас и встаём, являя 32-рицу специфик Архетипической Прасинтезной компетенции каждым из нас в Зале пред Отцом. И продолжая встраиваться,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических огней Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Архетипических духа Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Архетипических светов Изначально Вышестоящего Отца*,

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Архетипические энергии Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипические формы Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 Архетипических содержаний Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Синтезного мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических поля Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических времён Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических пространства Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 72 квадриллиона 57 триллионов 594 миллиарда 37 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических скоростей Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Архетипические мерности Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Архетипических воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Архетипические самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.*

Далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Архетипических эманаций Изначально Вышестоящего Отца

*и далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Метагалактического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Архетипических вещества Изначально Вышестоящего Отца. И также просим данную 16-рицу развернуть в каждом из нас. И являясь ею пред Изначально Вышестоящим Отцом, продолжаем наши стяжания,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 Архетипических условий Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Архетипических я-есмь Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Архетипических импераций Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Архетипических взгляда Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Виртуозности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Архетипических синтезначал Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Архетипические основы Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Веры Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четыре миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Архетипических параметодов Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Тонкого мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один миллиард 73 миллиона 741 тысячу 824 Архетипические мощи Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем далее Архетипическую Прасинтезную компетенцию Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Архетипических прав Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Архетипические идеи Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 миллионов 777 тысяч 216 Архетипических сутей Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре миллиона 194 тысячи 304 Архетипических смысла Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая один миллион 48 тысяч 576 Архетипических мыслей Изначально Вышестоящего Отца,*

*далее стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 тысячи 144 Архетипических чувства Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65 тысяч 536 Архетипических ощущений Изначально Вышестоящего Отца и*

*стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию Физического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 тысяч 384 Архетипических движения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая данной 64-рицей Архетипического явления Изначально Вышестоящей Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся им. Стяжаем Синтез, синтезируя данные Архетипические Части с другими Частями, стяжёнными ранее, возжигая Синтез Архетипических Частей в каждом из нас. И далее мы просим ввести в 145-рицу Учителя Синтеза соответствующую специфику явления Прасинтезной компетенции в каждом из нас. И мы*

*стяжаем 145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, соответственно, Прасинтезную компетенцию Однородного тела синтеза всех Компетенций, Частей, Систем, Аппаратов, Частностей, Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию ИВДИВО каждого из нас спецификой, соответствующей физике 20-го архетипа,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Виртуозной компетенции Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Ядра Синтеза каждого Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Парадигмы Науки Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Парадигмы Человека Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Парадигмы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию Парадигмы Философии Изначально Вышестоящего Отца*

*и стяжаем Прасинтезную компетенцию Парадигмы Материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее стяжаем Прасинтезную компетенцию 296-рицы Архетипических явлений Частей и Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждого,*

*стяжаем в специфике предыдущего Стандарта Прасинтезную компетенцию 32-х Компетенций Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию 20-рицы Учителя Синтеза,*

*стяжаем Прасинтезную компетенцию явления специфик 20-риц Ипостаси, Служащего, Посвящённого и Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И вспыхивая данным явлением собою, стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, входя в новую цельность каждого из нас данной спецификой собою. И мы далее просим Изначально Вышестоящего Отца – определить нам… то есть мы возвращаемся на физику – офизичиваем, потом входим в итоговую практику или продолжаем следующим шагом дальше.*

*И мы сначала, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в физическое выражение, офизичивая стяжённые явления четвёртой Синтез ИВДИВО-Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца и стяжённых Архетипических частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Являя синтезфизически собой, эманируя, входя в процесс усвоения, в ИВДИВО как таковой, в сферу ИВДИВО Подразделения Башкортостан регионом, в сферу ИВДИВО территории Подразделения Башкортостан, эманируем в сферу ИВДИВО Должностной Компетенции каждого и эманируем в сферу ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики стяжания Части.*

Постарайтесь максимально отэманировать, чтобы усвоить и легко войти в Итоговую практику стяжания. Вот, чем качественнее, чем масштабнее, чем глубже, то есть масштабнее и глубже мы разворачиваем эманации, тем быстрее усваиваем, и легче входить в каждую следующую практику.

00:55:03-01:08:36

# Практика 9. Итоговая

*И возжигаемся всем объёмом накопленного Синтеза, Огня. Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим к ним в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Метагалактики. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза/Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас введением в Итоговую практику. Просим преобразить нас Итоговой практикой 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас Подразделением ИВДИВО Башкортостан. И далее, переходим…*

*Принимаем от Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь рекомендации по разработке специфики ИВДИВО-Ивдивости, тех двух видов, что мы стяжали, как Компетенции и, соответственно, Синтеза ИВДИВО-Ивдивости.*

Как принимаем? Впитываем. Впитываем вот эту концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И тут же распределяем, чтобы ввести в усвоение, распределяем, где из Хум в теле, в телах, точнее, Ипостасное тело, тело Владыки-Человека. Мы активировали этим Синтезом. Какое тело? Тело Отца, да? Было такое? Было! Тело Огня в Розе Учителя, да? И Однородное тело Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза. И вспыхивая данным явлением внутренней вот этой распределённости, рекомендации Аватаров Синтеза Кут Хуми, просим включить, исходя из этих рекомендаций, в нас те специфики ночного/дневного обучения, которое требуется, чтобы исполнить эти рекомендации в ближайший месяц. И далее, внутренне возжигаясь отцовскостью, прям вот внутренним переходом, сейчас такой эффект будет, выворота на изнанку и мы проявляемся в Зале Отца, собираясь в нём, то есть такой сингулярный переход.

*По Стандартам Синтеза у нас эффекты знакомства с сингулярностью, это Синтез Мории Свет и Синтез Кут Хуми Фаинь. Поэтому ещё немножко и мы там, на экзаменах данного курса. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать вот этот опыт сингулярного перехода отцовски. Синтезируясь с Его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Синтезом ввести нас в Итоговую практику 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И раскрываясь, преображаясь, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем 17.179.869.184 256-ллиона Огня ИВО,*

*стяжаем 17.179.869.184 256-ллиона Ядер Синтеза ИВО.*

*стяжаем 17.179.869.184 256-ллиона Субъядерности ИВО и просим зафиксировать в данное явление в каждом из нас, раскрываясь видами Огня и Ядрами Синтеза, Субьядерностью, в специфике Стандарта 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем Стандарт 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим его записать вот в эти стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субьядерность Изначально Вышестоящего Отца.*

Далее, мы стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез, в данном случае у нас специфика Си-ИВДИВО Метагалактики, то есть вида организации материи синтез-ивдиво-цельности Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем стяжённым, возожжённым в каждом из нас. Далее, мы просим ввести нас в стяжание явления Человека Изначально Вышестоящего Отца в специфике Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжая, соответственно, 17.179.869.184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца соответствующей 20-рицей Человека Изначально Вышестоящего Отца.

*Стяжаем это же количество видов Субъядерности в специфике Си-ИВДИВО Метагалактики. И далее, просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в соответствующую специфику внутренней организации, восемь видов Жизни в синтезе с восьмью видами подготовок: Посвящений Посвященного, Статусов Служащего, Творящих Синтезов Ипостаси, Синтезности Учителя, Полномочий Совершенств Владыки, Иерархизации Аватаров, Ивдивости Отца и Должностной Компетенции ИВДИВО.*

*И далее, просим все это синтезировать в цельность Человека Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в специфике Си-ИВДИВО Метагалактики в каждом.*

*Далее, вспыхивая, стяжаем 64 Синтеза видов Служения, вспыхивая 64-рицей служения Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16 384 Синтеза Генов Человека ИВО си-ивдиво-метагалактически и стяжаем 16 384-рицу Генов Человека Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Далее, стяжаем 65 536 Синтеза Компетенций ИВДИВО в каждом и стяжаем 65 536 Компетенций ИВДИВО каждому из нас, вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся данным явлением в каждом.*

*И далее, мы просим Изначально Вышестоящего Отца направить нам концентрацию прямого Синтеза 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении действия книгой 56-го Синтеза, стяжая Синтез книги 56-го Синтеза. И вспыхивая этим, преображаясь Синтезом, переходим в Библиотеку книг Синтеза ИВДИВО к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь си-ивдивно-метагалактически. Встаём в Библиотеке ИВДИВО пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 56-го Синтеза в телесной форме. И синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез книги 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. стяжаем книгу 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Берём книгу 56-го Синтеза в руки каждому. Настраиваемся в горизонте Си-ИВДИВО Метагалактики Экополиса Кут Хуми Фаинь на наше часто-служебное здание, 17-й этаж, с книгами переходим в кабинет данного здания.*

*Подходим к столу, кладём книгу 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол, утверждая, что только мы в течение месяца с ней имеем право работать. Берём книгу 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вместе с книгами или без возвращаемся к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в Библиотеку ИВДИВО. С благодарностью сдаём книги 55-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и все вместе просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести нас в обучение работе с книгой 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку нас к 56-му, ведение нас 56-м Синтезом.*

*И далее, возвращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу в Зал Синтеза ИВДИВО Метагалактики. В Зале пред Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем Синтез, Огонь в расширение, углубление ИВДИВО каждого из нас новым Синтезом, новым Огнём, новыми Компетенциями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И преображаясь ИВДИВО каждого, далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в стяжание Ядер 56-го Синтеза и стяжаем 16 Ядер Синтеза и 16 Синтезов Ядер Синтеза 56-го Синтеза в Нить Синтеза каждого из нас.*

Чётные Синтезы Ядер у нас фиксируются между позвонками в позвоночнике каждого из нас, в данном случае, Вышестоящего тела.

*Далее мы стяжаем 16 Синтезов 16-ти Ядер, стяжаем 16 Ядер 56-го Синтеза в специфике обновления в Нить Синтеза Подразделения, то есть в вас появляется второй слой, – да? – в цельности Ядра 56-го Синтеза синтезом 16-ти Ядер в Нити Синтеза Столпа Подразделения.*

*И далее, мы стяжаем Синтез 56-ричного Ядра Синтеза и просим зафиксировать Ядро Синтеза 56-ти Синтезов, как в Нить Синтеза с фиксацией в Ядро Синтеза Должностной Компетенции в Хум в голове каждого из нас, так и в Ядро Синтеза Подразделения. На вершине Столпа и одновременно в центре сферы Подразделения.*

*Вспыхивая, возжигаемся Ядрами Синтеза, входя в ту же специфику, в которую мы настраивались, вития Синтеза явлением Ядер, явлением взаимокоординации Ядер между собой, не только Синтезов, но и других явлений, например, Частей, Компетенций.*

*И вспыхивая, просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в процесс физичности явления синтезфизичности, это два разных процесса синтезфизичности всего стяжённого, возожжённого в каждом из нас.*

*И далее, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, а также, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владомира Стефану, Вацлава Ханну и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Влада Ярославу.*

Мы с ними меньше всего работали, поэтому обратите внимание, чтобы вы компенсировали внимание к ним в течение месяца.

*Благодарим Аватар-Ипостась Человека Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возвращаемся в физическое тело в данный зал физической организации каждого из нас, являя всё стяжённое, возожжённое каждым из нас синтезфизически собою.*

*И далее, вот в этой физичности явления начинаем эманировать всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в сферу Подразделения ИВДИВО Башкортостан. Вот тут сейчас проговорите, пожалуйста, числовое выражение синтез-ивдиво-цельности. Эманируем в сферу ИВДИВО территории Башкортостан регионам, жителям и гостям. Эманируем в сферу ИВДИВО Должностной Компетенции в специфике деятельности каждого из нас. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Набор текстов: Аглиуллина Елена, Анохина Елена, Бочоришвили Василя, Измайлова Ольга, Ихсанова Гузель, Ишниязова Рита, Ларина Татьяна, Хаматнурова Роза, Хуснуллина Венера.

Оформление, редактирование и вычитка: Бочоришвили Василя